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 Давайте склоним головы. Небесный Отец, мы искренне благодарим Тебя за Псалом,
Слово Божье. Ибо Ты раскрыл перед нами драгоценные сокровища, и мы носим их, Боже, в
глиняных сосудах этим утром. И мы благодарим Тебя, Господь Иисус за откровение,
которое стимулирует наши сердца. Боже, в этот век неверия Ты соделал это реальным. Ты
настолько оживил нас, Господь Иисус, что мы шатаемся как пьяные люди. Мы знаем, мы
верим, что Ты пришёл. Ибо Слово сказало, что Ты придёшь с Возгласом, Голосом и Трубой
Божией. Господь, и Ты сошёл и послал Возглас. И этот Возглас обратил наши сердца назад
к Слову Божьему. И это Слово теперь живёт в нас, движется, содержит в нас Свою жизнь.

Это Слово Божье помазано Духом Святым. В этом Слове есть Божий Хлеб, который
даёт нам жизнь и делает переливание крови. Отец, мы не ходячие мертвецы. Мы живые для
Бога чрез Слово Божье. Отец, оживи Своих овец в это утро. Прости наши грехи. Отец, пусть
Дух Святой покроет народ, чтобы, когда они выйдут отсюда, Боже, чтобы мы могли сказать:
«Не горели ли в нас наши сердца, когда Ты сошёл и говорил нашим сердцам на дороге?».
Исцели, Боже, всех больных в это утро. Помажь их сердца верить Слову Божьему. Помажь
слугу Своего на проповедование Слова Божьего. В этот час неверия, Боже, пусть мы
останемся верными Слову. Отец, пусть мы скажем от всего сердца: «Это горит в нас. Ничего
не могу с собой поделать. Не могу не говорить о том, что видел и слышал. А я видел Слово
Божье, потому что оно сделалось реальным в моём сердце».

Отец, сделай его реальным для нас сегодня. Отец, исцели наш дух, наши души, наш
разум, наши тела. Сделай так, чтобы Слово жило в наших сердцах сегодня. Прости народ
Свой, Господь Иисус. Освободи народ от духа угнетения. Боже, мы молим и просим это во
Имя Иисуса Христа и для Его Славы. Аминь. Вы можете сесть.

Мы благодарим Бога в это утро за возможность находиться здесь, за то, что живы.
Аминь? Приятно снова стоять здесь и смотреть и видеть сегодня все эти улыбающиеся лица.
Я благодарю брата Дениса за то, что он спел ту песню, потому что мы с сестрой Кульман
заказывали ему эту песню, потому что она много значит для нас. И кажется, что неважно
сколько раз её поёт брат Денис, всякий раз она мне всё дороже. Такие верные слова, слова
Святого Духа. И мы благодарим Господа за то, что у нас есть свидетельство, что мы
доверились Ему с поездкой в Пуэрто-Рико, и Господь вёл нас на протяжении всего пути. И
эта песня для меня много значит сегодня. И я думаю, вы увидите, что, возможно, она как раз
подойдёт к Слову Божьему в это утро.

Так вот, мы хотим всех поприветствовать сегодня во Имя Господа Иисуса Христа.
Мы вернулись в прошлое воскресенье, и Господь даровал нам чудесное духовное
путешествие. Я уверен, что это Господь нас туда послал. Я это знаю по тому, что
произошло. И мы говорили об этом в среду вечером и это записано на плёнку. Поэтому мы
не хотели бы… если мы остановимся на этом в это утро, тогда мы никогда не доберёмся до
послания. Но те из вас, кто был здесь в среду вечером, слышали об этой поездке. Это
записано на плёнке. Мы только хотим сказать, что это было потрясающим путешествием,
которое благословил Бог. И как я приводил места Писания, я думаю, это был 118 Псалом,
Господни свидетельства. Поэтому это не были мои свидетельства, это были свидетельства
Господа. Потому что у меня нет другого свидетельства кроме Слова Божьего. Что бы Слово
ни совершило чрез меня, это и есть моё свидетельство. Аминь? Ведь мы живы, мы живы для
Бога и мертвы для мира. А единственное, что может жить – это Слово. Аминь? Тогда это
единственное свидетельство. Остальные это: дерево, солома и сено. Аминь? Хвала Богу.   

Поэтому мы знаем, что мы не можем строить на этом основании из чего-нибудь
другого. Поэтому мы благодарим Бога. Я хочу поблагодарить вас за все открытки и письма
и больше всего за молитвы. И письма и открытки приносили радость нашим сердцам:
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возможность приходить на почту и вынимать изо дня в день письмо или открытку и всегда
поддерживать связь со святыми Божьими.

Так что, мы чудесно провели время. Собственно говоря, брат Аврелло вручил письмо
сегодня, написанное сюда сестре Элизабет. Я полагаю, что оно было написано на
испанском. И я подумал, что это более или менее вкратце отображает поездку. Поэтому я
подумал, что прочитаю его, потому что он его перевёл. Потому что я думаю, оно было
написано на испанском. И я чувствую побуждение прочитать его. И здесь говорится о, кое о
чём из путешествия в Пуэрто-Рико.

«Дорогая сестра Элизабет. - здесь говорится от сестры в Господе, - Пусть
Господь…пусть Слово Господа Иисуса Христа ведёт тебя, как и прежде, до конца. С
радостью в сердце я отвечаю на твоё письмо, которое принесло мне утешение, поскольку я
очень печалилась в то время из-за того, что не могла услышать Слово Божье чрез брата
Кульмана. Но теперь я благодарю Бога, что Он услышал меня, и в прошлый вечер, когда
брат Кульман уже собирался попрощаться с братьями из Пуэрто-Рико, Господу было
угодно,- видите? Она ставит Господа на первое место, - чтобы я впервые услышала Его
Слово через слугу Божьего в Сабена Сека в прошлую пятницу.

По истине, брат Кульман проповедовал нам важное послание, которое я никогда не
забуду. Приезд брата Кульмана в Пуэрто-Рико был предопределён Самим Господом и был
большим благословением для…и также назиданием для народа Божьего на этом острове.

Да будет честь и слава Господу. Аминь? Это мне нравится. Потому что это Он
освещает наш путь, и будет продолжать усовершенствовать наши жизни пока, я говорю
аллилуйя,- я думаю, она это имеет здесь в виду. Ты не представляешь, как я наслаждалась
этим, потому что Слово так удивительно, когда проходят дни, мы чувствуем, что мы ещё
ближе к Нему, потому что Он наш Отец. Аминь?

Я встретила сестру из Нью-Йорка и её родителей, сестру Рут Родригес, и она
говорила, что знает тебя. Правда то… то, что ты говоришь - правда. Они все так
смиренны, полны любви Божьей. Я также смогла встретиться с сестрой Кульман, братом
Мартинесом из Нью-Йорка, братом Галдона, также с братом Ли Вэйлом, вместе с
которыми я провела чудесное время в Господе». Вот такое письмо из Пуэрто-Рико. Так что,
мы благодарны Господу за это. Аминь. И если бы вы были здесь тогда вечером, вы бы
услышали другую часть. Поэтому мы верим, что Господь прославился. Аминь?

А я всегда так счастлив, когда прославляется Бог. А человек должен молчать. Аминь?
Кто ты, о человек, чтобы отвечать Богу? Аминь? Это Слово Господа. Как раз так Господь и
хочет, чтобы это происходило. Аминь? А-а-аминь. А-а-аминь. Аминь. Как я сказал, всё ещё
как-то странно, когда не видишь здесь брата Канделерио, или брата Галдона. Но одно я
знаю, что не странно – Он здесь. Аминь? И это величайшее чувство из всех. Он здесь.
Аминь.

Разумеется, мы хотим поблагодарить Господа за то, что Он благословил брата Ханта
и брата Курта на проповедь Слова Божьего, и дьяконов и братьев и попечителей и весь
народ, каждый занимается тем, чем Господь ему велит заниматься. Это чудесно. Мы видим,
что просто чудесно, когда знаешь, что Церковь Божья движется дальше. Ей не нужно
никого особенного для каких бы то ни было дел. Ей нужен только Святой Дух,
посвящённые сосуды, которые отдадут Богу всё, чтобы Святой Дух мог работать чрез
человека. Аминь? Это чудесно.

И я вижу, что Святой Дух работает чрез человека. Аминь? Это чудесно. Церковь
выглядит прекрасно. Брат Нино и братство делают хорошую работу. Я думаю, там сзади
сидит брат из Джорджии. Не так ли, брат? Брат Кинг. Верно. Я спросил брата Ханта, узнаёт
ли он его, а брат Хант и не знал его, потому что я встречал его в Индиане. Он из группы
брата Палмера, которая в Джорджии. Правильно, брат? И брат Вилли Росс и брат Соломон
тоже, и остальные, с которыми я встречался там. Итак, он здесь. Я не знаю, на долго ли, но
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он пребывает сейчас с нами и мы хотели бы уделить ему внимание, ведь он брат в Господе.
И вот он сейчас здесь. Но я ещё с ним не говорил. Но я… он посылал мне письмо в
Пуэрто-Рико, но я… я встречался с ним в Скинии. Итак, он здесь. Чудесно, брат, что ты
здесь с нами для общения, в то время как мы пребываем здесь с Господом.

Сегодня утром, у меня долгое послание, если вы потерпите меня, страниц довольно
много. У меня много заметок. Если вы хотите спокойно посидеть, когда вы устанете, вы
можете уйти, в этом нет ничего страшного. Я просто пойду дальше со Словом Божьим.
Потому что в любом случае Бог движется дальше. Аминь? Слово Господа постоянно в
движении, останавливаемся мы или что бы мы ни делали, Слово идёт дальше. Аминь. В
этом не будет ничего страшного. Всё в порядке.

Теперь обратитесь со мной к Откровению 10. Я прочту из Откровения 10: с 1 по 7
включительно, и Откровения 8, первый стих. А это небольшое послание я назову «Тайна
Седьмой Печати». Сначала мы прочитаем Писание. Откровение 10: с 1 по 7 включительно:

И видел я другого Ангела сильного, сходящего с неба,
облеченного облаком; над головою его была радуга, и
лице его как солнце, и ноги его как столпы огненные;
В руке у него была книжка раскрытая…
Здесь мы видим две вещи, ноги, столп огненный на земле, столп огненный находится

на земле. И в руке у него была раскрытая книга, книга искупления раскрыта.
…И поставил он правую ногу свою на море, а левую на
землю,
И воскликнул громким голосом, как рыкает лев;…(мы
опять видим этого льва, суд, он рыкает во время суда)…и
когда он воскликнул, тогда семь громов проговорили
голосами своими.
Так вот, Семь Громов что-то произнесли, потому что он не утаил это. Это было

высвобождено. Итак, это вышло.
И когда семь громов проговорили голосами своими, я
хотел было писать; но услышал голос с неба, говорящий
мне: скрой, что говорили семь громов и не пиши сего.
И ангел, которого я видел стоящим на море и на земле,
поднял руку свою к небу
И клялся Живущим во веки веков, Который сотворил
небо и всё, что на нём, землю и всё, что на ней, и море и
всё, что в нём, что времени уже не будет;
Но в те дни…(заметьте)…в те дни, когда возгласит
седьмый Ангел,…(на земле)…когда он начнёт звучать,…
Когда этот седьмой ангел теперь на земле, как только он начинает звучать, когда он

только начинает, понимаете, тайна Божья должна совершиться сразу же, когда он издаёт
первые звуки. Через несколько дней с ней будет покончено. Аминь?

…как Он благовествовал рабам своим пророкам.
И Откровение 8:
И когда Он снял седьмую печать, сделалось безмолвие на
небе, как бы на полчаса.
Да приложит Господь благословение к прочтению Его Слова. Так вот, это

великолепные места Писания. Аминь? И сам я не могу этого раскрыть. Святой Дух
должен… Он должен принести это сегодня. Так что, я здесь не для того, чтобы открывать
Слово, потому что я не могу открыть Божье Слово. Но мы знаем, что Он сошёл и открыл
нам Своё Слово через Пророка.
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А эта плёнка, она, конечно для этого собрания здесь, потому что иногда плёнка идёт
дальше, плёнки, они распространяются и если она пойдёт дальше, я проповедую нашему
народу здесь то, на что чувствую водительство. И я должен стоять и быть также судим за
это. И поэтому это должно быть согласно Слову Божьему. А я не сказал бы ничего такого,
чего не было бы в Слове Божьем и также на плёнках. Так что, если это пойдёт дальше, люди
понимают, что я должен стоять за это. И я не собираюсь говорить ничего, чего нет в Слове
Божьем и на плёнках. Аминь?

И поэтому, у меня было желание, казалось, что, когда я удалился, чтобы быть ближе
к Богу, мы с сестрой Кульман хотели заново посвятить свои жизни Богу. Мы хотим заново
посвятить наши жизни друг другу, поближе узнать друг друга и семью. Ведь именно так
поступает Бог, понимаете? Вы сближаетесь друг с другом. Мы все одна семья. Понимаете? И
поэтому, Господь нас в этом благословил. И время от времени я спрашивал Господа, когда
возвращался: «Что мне такое сказать людям, чтобы представить людям Христа?».
Понимаете? Итак, более велик… только чрез откровение можно сделать это. Это должно
придти чрез откровение. И это должен сделать Святой Дух. И сегодня мы видим, что люди в
таком замешательстве, они не уверены, пришёл ли Господь или Он должен придти.
Является ли Третий Рывок Седьмой Печатью? Должна ли там быть палатка или это всадник
на белом коне? Или это учение о Сыне Человеческом? Так вот, это учения, о которых я
слышал, и о них свободно говорят и некоторые люди верят в них, потому что я не осуждаю
их.

Но если это должно быть Посланием, тогда, я полагаю, ты можешь упомянуть об
этом. Потому что оно не должно быть тайной. Так что, на самом деле, люди верят, что
Третий Рывок должен быть в палатке и что Господень Пророк должен приехать на белом
коне, он и будет сыном человеческим. Некоторые из этих учений, у них всех есть
отклонения и всё такое. Так что, мы любим всех братьев. Поэтому, я хочу сказать, в
соответствии со служением, которое тебе дал Бог, пусть каждый так и служит.       

Поэтому я могу служить только так, как говорит мне Дух Святой. И всё, что я знаю –
это Слово. Это всё, чем я могу поделиться – Словом Божьим. Я не могу выдавать то, что я
думаю, собственные идеи, собственные рассуждения, собственные желания, собственные
вожделения противные Духу. Я не могу предлагать такое, потому что Бог не может это
оживить. Он оживляет Своё Слово в Период Слова. Аминь?

Так что, это всё хорошо, всадники на белых конях и сын человеческий и говорят, что
нет никакого Восхищения. Всё в порядке. И должно быть палаточное служение, должно
быть такое. С этим всё в порядке, потому что если мы в Слове, что ж, со дня на день мы
просто уйдём. Праведный верою жив будет. Аминь? Если Слово говорит, что палатка будет
завтра, тогда праведный, который живёт верой сегодня, войдёт прямо в ту палатку. Аминь?
Поэтому мы не думаем о завтрашнем дне. Аминь? Мы живём сегодняшним днём. И Он дал
нам Хлеб Жизни на сегодняшний день. Аминь? Так получается с этой мыслью.

Так вот, теперь я просто хочу воспользоваться своим временем. И как я говорю, я
молю Господа, чтобы это не было слишком долго, но для этого нужно… приходится
обходить окольным путём, чтобы добраться до того, что хочешь сказать. Так что, я не
выступаю против кого-нибудь, против чьего-нибудь палаточного служения или учения о
всаднике на белом коне или учения о сыне человеческом или что бы там ни было, я просто
выступаю за Слово. Понимаете, что я имею в виду? Потому что мы должны быть
свидетелями Слова Божьего.

Подобно Петру и остальным, которые близко ходили со Словом. Когда они
оправились и когда пришло давление, понимаете, от Совета. Когда, в конце концов, пришло
давление, что ж, тогда у них было Слово, отвечающее на давление. Аминь? Так и я хочу
иметь Слово Божье, когда придёт это давление от Мирового Совета, я хочу встретить его со
Словом. Не со своей идеей, не с учением о сыне человеческом или учением о всаднике на
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белом коне или войти в палаточное служение и сесть и наблюдать за всем. Но я должен
встретить это давление со Словом Божьим. Аминь? Со Словом, которое принёс Пророк. Он
сказал, что оно упало на пол Божьего Дома. Ваш слуга сообщает о своих обязанностях. Оно
там. Вот Слово. Это орлиная пища в своё время. Аминь? Это единственное, чем мы можем
жить.

И потом… в Иеремии говорится, что эта орлиная пища – огонь в костях моих.
Аминь? Я не могу не говорить этого. Давид говорил, что оттого что он молчал, он был нем
и безгласен. Это было Слово. Аминь. И Пётр говорил, что должно повиноваться больше
Богу, нежели человеку. Это было Слово. Аминь? Пётр сказал: «Мы не можем не говорить о
том, что видели и слышали». О чём? О том, с чем он ходил три с половиной года, о Слове.
Вот что он предлагал людям, Слово Божье, которое живёт и пребывает вовек. Аминь?

Тогда это всё, что мы можем предложить сегодня – Слово Божье. Итак, мы видим,
что когда Бог посылает Слово Божье в форме послания, в виде Своих мыслей, Своих
атрибутов для того народа, на то время, на тот Период, это называется посланием Бога. А у
Него было много посланий: Ной и все пророки от Моисея до Иоанна Крестителя, и также
Пётр и другие.  И дальше: Лютер и Веслей и так далее. Всё является посланием, но это
мысль. Божья мысль, Его разум, то, что было в Его разуме  для того Периода прежде
основания мира.    

Бог желает выразить это, понимаете, для того Периода. Тогда то Послание,
понимаете, Бог настолько велик, что может снизойти до глуповатых. И Он не хочет ничего
тяжелого. Аминь? Я имею в виду, Он не хочет ничего, что кого-нибудь обременит. Если бы
кто-нибудь был в Африке, и Он послал послание только для Америки и ему надо было бы
быть в определённом месте, это обременило бы кого-нибудь в Африке. Аминь? Но Он так не
делает, понимаете? Поэтому Он посылает Слово Божье. И Он сказал, что «иго Моё благо и
бремя Моё легко». Вам не придётся летать на самолётах и ехать туда и ехать сюда.

Сказано, что когда вам такое говорят: «вот, оно здесь» и «вот, оно там»; не идите за
ними. Аминь? Ибо Царствие Божье внутри вас. Оно не приходит приметным образом.
Понимаете, о чём я говорю? Но оно в вас. В вас пылает огонь. Аминь. Это Слово в вас.
Аминь. Хвала Господу.

Поэтому мы видим, что Бог посылает людям простое Послание, понимаете, перед
Своим приходом. Понимаете, о чём я? Но если вы действительно духовны, то простое
Послание – это Он Сам сокрытый. Аминь? Всё время, понимаете, Он… Библия так говорит.
Дух Христа был в Ное. Аминь? Дух Христа был сокрыт в Ное. А они называли это
глупостью. Аминь? Так что они всегда спотыкаются на Божьем сокрытом Послании. Так
было в каждом Периоде. Когда Слово Божье приходит к Пророку, это Бог в Пророке. Но Он
скрыт во плоти, аминь? И они этого не замечают. Они всегда ищут чего-нибудь красочного
и всё такое. Тогда если так начиналось, не должно ли так же быть и в последнее время?
Видите?

Поэтому Бог всегда посылает людям перед Своим приходом простое Послание. И это
Послание, на самом деле, –  Он Сам, сокрытый в простоте. Аминь? И умные, всё время, на
миллион миль от этого. Видите? У людей всегда было своё толкование, каким должен был
быть Христос в Своём первом Пришествии. Понимаете? А Он пришёл настолько просто,
что вся Еврейская церковь преткнулась на Нём. Аминь? Они все преткнулись на Нём,
понимаете?

Поэтому я верю, что история повторилась сегодня при Его втором Пришествии, Он
пришёл таким смирённым, простым образом, что люди претыкаются на Его Пришествии,
ожидая палаток, ожидая всадников на белых конях, и ища учения о сыне человеческом и
всякого рода вещей, они ожидают этого. По моему мнению, я думаю, они претыкаются,
потому что Библия говорит, что ученики преткнулись на Иоанне, аминь? Иоанн был Илией
того дня, а его ученики не знали, что он Илия. Хотя они слышали Господне Слово от него.
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Аминь? Так было пока через три года Христос не сказал Своим ученикам: (кому?) Петру,
Иакову, и Иоанну и остальным, что они упустили Илию. Он уже пришёл, и вы не узнали
этого. Аминь?

Разве мы не видим, как история повторяется сегодня? Что ж, тогда история, если она
должна повториться, мы должны увидеть собственными глазами, понимаете, когда Бог
снова объявит это, снова откроет это, что ученики Виллиама Бранхама должны преткнуться
на нём, который есть Илия. Сокрытый Бог, видите? Ожидать чего-то ещё, ожидать, что Он
снова придёт, может быть, в палатке или как Сын Человеческий или им ожидать его второго
прихода. Но он не говорил нам этого. Он сказал ожидать второго Пришествия Христа. Он
направлял нас к Иисусу, Слову Божьему. Он никогда не указывал себя…нам на себя. Он
всегда указывал на Слово Божье, как сделал бы любой истинный Пророк. Аминь?

Итак, мы видим, что он пришёл настолько просто, что они преткнулись на этом,
видите? Выходит, что история снова повторилась. Ученики преткнулись на Иоанне. Так вот,
поскольку мы никуда не спешим и пытаемся заложить здесь основание, я хочу прочитать
кое-что о… относительно палаточного служения. Так вот, я хотел бы взять это прямо из
плёнок, потому что дело не в том, что я сказал, понимаете, а в том, что сказано на плёнке.

Так вот, была плёнка «Бог Сокрытый В Простоте», прежде чем он начал это великое
служение. И он говорит, это было по поводу Матфея 17. Вот его слова, почти дословно.

Почему книжники говорят, что Илия должен придти прежде? Видите? Здесь
книжники обращаются к нему. И он говорит, Сын Человеческий направляется в Иерусалим,
Я буду предан в руки грешников и они убьют Сына Человеческого, и Он умрёт в третий
день. Но никому не… но никому не рассказывайте это видение. А в третий день, в третий
день Он воскреснет.

Так вот, Его ученики, только подумайте об этом, Его собственные ученики, которые
ходили, разговаривали и ели с Иоанном в пустыне, почему учителя говорят, прежде должен
придти Илия? Так что вы должны поразмыслить над этим, понимаете? Ты говоришь, что
идёшь на распятие, потому что воскреснешь и завладеешь Троном. Так почему, это говорят
Его ученики. Так почему книжники, Писания говорят, Писания ясно говорят, что прежде
чем придёт Христос, должен придти Илия? Он сказал: «Он уже пришёл, и вы не узнали
этого.

Так кто это был? Ученики. Здесь будет немножко больно, чего я не хочу. Это слова
брата Бранхама. Почему тогда… почему те люди, которые ходили со Христом, ученики
Иоанна, и не узнали этого… и даже не узнали Его. Почему учителя говорят, Илия должен
придти прежде и всё восстановить? Он сделал это для полдюжины народа, это всё, что там
было… все, которым было предназначено увидеть это. Иисус сказал, что Он исполнил, что
предвещало о Нём Писание, Он то восстановил, всех вас, верующих в Меня. Вот и всё.
Видите? Это так просто.

И они поступили с Ним, как предвестило Писание. Вы готовы? Это то, что сказал
Пророк. Он сказал, что так же будет с Восхищением. Оно будет таким простым,
несомненно, несомненно, это будет так же, что в один из этих дней произойдёт
Восхищение, и никто об этом ничего не узнает. Восхищение придёт так просто, что суды
обрушатся, и они увидят Сына Человеческого и скажут: «Разве у нас не должно было быть
то и то? Разве не должен был быть послан нам Илия? Разве не должно было быть
Восхищение?» Иисус скажет: «Оно уже произошло, и вы не узнали его». Бог в простоте.

Восхищение (это всё ещё его слова), так мало будет тех, кто войдёт в ту Невесту,
один оставит Джефферсонвилл, Джорджию, Африку, двое будут в постели, мельница и
поле, всё придёт в движение. Теперь обратите внимание на эти слова здесь. Всё придёт в
движение самым спокойным образом. Фанатичное послание пройдёт, понимаете?
Фанатичное послание пройдёт, и оно прошло. Оно пошло дальше, ушло, понимаете?
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Фанатичное послание пройдёт. Первое, что узнаешь, служитель куда-то уехал, люди
будут пропадать, могилы открываться, не так, как ты думаешь, понимаете, это будет тайной.
Он придёт как вор в ночи. И тогда грянет суд, грехи, язва, болезнь, люди будут вопиять к
Господу. Он скажет: «Оно уже произошло, и вы не узнали его». Бог, скрывающийся в
простоте.

Так почему же верующие не верят простым знамениям Его Пришествия? Они
ожидают великих знамений – луна, звёзды. Это уже прошло, и вы не узнали этого. Почему
люди не могут поверить простому голосу знамения? Знамение в Луки 17:30. А голос – это
Малахия 4. Это Слово Божье. Аминь?

Почему они не могут в это поверить? Они хотят свои собственные толкования, вот
чего они хотят, понимаете? Даже видения, заметьте это, которые даёт Бог на этом месте, так
неправильно понимаются. Вот почему вы слышите, как я говорю на плёнке: «Говорите, как
сказано на плёнке. Говорите, как сказано в видении». Так вот, если вы бодрствуете, вы
заметите кое-что. Я надеюсь, мне не придётся держать свою руку, чтобы показать вам. Это
здесь. Мы в конце. Простые видения, открытые в простоте проходят над их головами.
Понимаете?

Иоанн пришёл по Слову: «Я не Мессия. Я голос вопиющего в пустыне». Аминь,
видите? Он сказал: «Я не Он. Я голос». Ибо Пророк, мы только что прочитали здесь, он
голос. Аминь? В дни голоса [Синод. Пер. – «Когда возгласит…» - Пер.] седьмого ангела.
Понимаете, о чём я? Вот кем он был, голосом. Но они в это не верят, понимаете? Я верю и
надеюсь, что послание произведёт то, на что оно и было предназначено, что оно приведёт
вас на такое место, где вы не будете искать чего-то красочного или ещё что-нибудь.
Понимаете? Когда видишь Бога в величии, взгляни насколько оно смирённо, тогда увидишь
Бога.

Илия в пещере, ощущения Илию не беспокоили, потому что он услышал Слово и
вышел. Не гоняйтесь за чем-то большим, великим, потому что Илия видел огонь, великое
землетрясение, сильный ветер. Это его не беспокоило. Он ждал того тихого, спокойного
Голоса Слова Божьего. Аминь?

Поэтому все эти ощущения, которые здесь, ты должен приехать сюда, вот оно. Я всех
их называю ложной суетой. Аминь? Иона назвал всё ложной суетой и он обратился к храму,
где Соломон проговорил в молитве Слово Божье, чтобы Бог помог Своему народу во время
беды если они посмотрят в сторону храма. И поэтому всё вокруг себя Иона назвал ложной
суетой. Аминь? Я называю всё это ложной суетой. Я смотрю на Слово Божье в этот час,
который, я знаю, есть час, чтобы обмануть меня. Я это знаю. Мне об этом сказано. Я был бы
обманут, если было бы возможно, если было бы возможно. Но нас нельзя обмануть, ибо вы
куплены Кровью Иисуса Христа. Как можно вас обмануть, когда Он в вас? Кровяная клетка
в твоём сердце? Зародыш жизни в твоём сердце и Жизнь Божья перекачивает кислород
через тебя. Аминь? Это вы, Невеста Иисуса Христа. Ничем не позволяйте дьяволу
обманывать вас. Аминь.

Поэтому мы видим, друзья, что так было, просто я хотел прочитать это. Он говорит,
не ожидайте чего-то великого, большого, чего никогда не происходит. Это пройдёт прямо
над вами. Будьте смирённы, познавайте Бога, всё, что неправильно, понимаете?

Поэтому мы благодарны Богу за это. Так вот, Христос приходит согласно Своему
Слову. Аминь? Но Его Слово всегда противоположно собственным толкованиям людей, всё
время. Аминь? Оно всегда противоположно их собственным идеям, собственным
рассуждениям, собственному желанию. То есть, они хотят, чтобы Бог пришёл так, как они
хотят, чтобы Он пришёл. А если Он не приходит таким образом, они недовольны.
Понимаете, что я имею в виду?

И поэтому, я внимателен как служитель Божий в это утро к Посланию, которое
проповедовал Пророк, а он говорил, что неважно насколько ты искренен, понимаете, ты не



9

можешь поднять ту телегу. Понимаете, что я имею в виду? Есть пять вещей, которые ты
должен сделать, понимаете? Для этого должно наступить Его время, Его пора. Это должно
быть согласно Его сказанному Слову. Что было сказано? Возглас, уже. Всё остальное я
называю противоречащим Слову Божьему. Всё это я называю ложной суетой, если это не
согласуется с Возгласом-Посланием, которое прозвучало, точно совпадая с Библией.
Аминь? Хорошо.

Оно должно быть передано через человека, которого Он избрал для этого. Сначала
это должно придти к Его Пророку, Амос 3:7. Пророк должен быть подтверждён Словом
Божьим. Вот пять вещей. Теперь мы видим, почему, когда он ушёл со сцены, он знал, что он
уйдёт, уйдёт со сцены в 65-м, а тут 66-й, человеческий год. Шесть – человеческое число. Но
Бог закладывал основание в течение тех трёх лет, чтобы люди строили на нём, и потом, как
только Пророк ушёл со сцены, много времени не потребовалось. Моисей взошёл на гору,
Израиль встал играть. Аминь? И они сразу же избрали себе учителя, который льстил бы
слуху. Аминь?

У них в ушах были золотые серьги, которые дал им Бог, позволил им взять в Египте.
Он дал им золото и серебро, и одежду в Египте. И вывел их с этим,  и они вынули те
золотые серьги. Правильно? И переплавили это пока… в золотого тельца. Аминь? Сегодня,
духовно выражаясь, мы имеем золотую веру, аминь? И они порывают с оригинальной верой,
когда Пророк ещё даже не нагрелся в могиле, не остыл в могиле, аминь?

И они начали порывать с этим в январе. Этот человек говорит, он в Седьмой Печати.
Этот – Иисус Навин. Этот – Моисей. Этот такой-то здесь. И я приму их. Тогда вы должны
быть… вы должны поехать в то место. И вы должны быть на палаточном служении, иначе
вы вне Послания, а здесь сын человеческий, всадник на белом коне, понимаете?

Они порвали с верой в Слово, которую Пророк восстановил нашему сердцу; порвали
с ней. И начинают скручивать её и отливать в форму золотого тельца. Аминь? И восклицали
и танцевали вокруг него и поклонялись Богу в том же самом учении, даже сейчас. Но когда
оно созрело… тут оно действительно показалось и приняло… потому что оно должно
показаться. Сейчас время жатвы. Теперь оно должно быть созревшим, поэтому оно
показалось в 66-м.

Но те из вас, которые оставались с тем Словом на протяжении всего того времени,
теперь получают благословения. Аминь? Бог поливает Своё семя. Вы приняли Слово. Они
взялись за другое, но вы приняли чистое, настоящее Слово Божье и Богу это нравится. Он
хочет, чтобы вы слушались Его Слова. И вот почему слава Божья сияет на вас сейчас. Вот
почему пролитая Кровь Иисуса Христа, пролитая Кровь просто нависает над вами. Над вами
сейчас навес Жизни. Это Кровь. Но это Дух, это Присутствие Сына, и оно оживило вас для
Слова Божьего и вы живёте им. Аминь.

И теперь люди это видят. Это проявление Слова, ставшего плотью на этот час.
Аминь? А Слово на этот час… говорят, как нам можно сотворить дела Божьи? Веруйте в
Того, кто был послан. Кто, палатка? Всадник на белом коне? Нет. Малахия 4 с
оригинальным посланием, оригинальной манной. И мы имеем такую привилегию сегодня,
как те священники, которые входили туда за горстью оригинальной манны, аминь? Бог дал
нашим душам горсть оригинальной манны, которая ниспала в День Пятидесятницы; у того
же Слова будет то же самое проявление. Аминь? Это ваша привилегия, друзья.

Но войдите в Третий Рывок, внутрь Святого-святых. Аминь? Там вы увидите Славу
Божью. Вам дана привилегия немного взять от неё для своей души. Аминь? Душа полна ею.
Аминь? И там она струится. Аминь. Хвала Богу. Где же я теперь?

Итак, мы видим, друзья, что Библия говорит, что всё это придёт, понимаете? Что, мы
знаем, что Он приходит посредством Своего Слова. Теперь заметьте, Он сказал, что, в 1
Фессалоникийцам 4:16, что Сам Господь сойдёт с неба с возгласом и гласом Архангела и
трубой Божией. И мёртвые во Христе воскреснут прежде. Аминь? 
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Так что, вот так… таким образом Он должен придти. Это нерушимо. Аминь? Он
должен придти с Возгласом. Он так сказал. И Он не нарушит… другими словами, Он сказал,
что придёт с Возгласом. Это будет Его Пришествие. Но как я и говорил вам, Он всегда
скрывает Своё Пришествие в Пророке с посланием. Так что, другие ожидали чего-то иного,
чего-то красочного, то, что где-то там, там, там, они упустили это, они преткнулись на этом.
Успеваете за мной?

Когда мы углубимся в послание, сейчас я предлагаю здесь предпосылку, позже вы
увидите, для чего, понимаете? И поэтому, друзья, происходят три вещи перед явлением
Господа, понимаете? Так вот, происходят три вещи, прежде чем Он появляется на небе. Но
обратите внимание, Он не может появиться на небе, пока не сняты Семь Печатей. Только
тогда Он оставляет Престол Милости и спускается с неба. Но когда Он сходит, сначала
посылает Возглас. Он уже в пути, понимаете, Он идёт по дороге. Ковчег идёт по дороге, а
Он посылает Возглас, чтобы приготовить Свой народ. Его Пророк имел уста Божьи,
глашатай. И он провозгласил тайны Божьи. Это было для того, чтобы приготовить Невесту
и, как мы увидим, вы приготовляетесь.

Он всё ещё спускается. Он сходит. Сначала Он послал Возглас. Он всё ещё в пути.
Аминь? И следующее – это Голос, чтобы вызвать мёртвых во Христе, аминь, чтобы мы
приготовились. Тогда для чего тебе ожидать чего-то красочного? Он уже пришёл, и вы не
узнали этого. Аминь? Слово Божье, понимаете?

И поэтому Иисус свершает все три из них, понимаете, в то время как Он сходит.
Аминь? В то время как он сходит, Он свершает все три. Он посылает через Пророка
Возглас, сокрытый в простоте. Аминь? Сокрытый. Слепые этого не видят. Это не для них.
Они смеются над этим. Они насмехаются над этим. Они говорят: «Где обетование Его
Пришествия?». Обетование Его Пришествия – Малахия 4. Вот обетование Его Пришествия
и оно здесь. Аминь?

Он пошёл и проповедовал там на плёнку «Восхищение». Он должен был
проповедовать это среди насмешников. Потому что это… он читал Писание. Насмешники
скажут: «Где обетование Его Пришествия?» А он как раз об этом и проповедовал там в
Юме, и они просто посмеялись над этим, курили и бренчали там посудой и проч. Так оно и
было.

Я думаю, это о нём сказано, я думаю, это он подметил, потому что я не уверен, что
если бы Господь пришёл сегодня вечером, не нашлось бы ни одного готового. Понимаете,
что я имею в виду? Но не бойтесь, ведь Илия, если у него была натура Илии, он должен был
сказать то же самое. Аминь? Илия сказал, Господи, никого здесь не осталось кроме меня. У
Меня есть семь тысяч, которые не преклонили колен пред Ваалом. И Бог знал тогда, что у
Него где-то есть Невеста. У Него было несколько в Нью-Йорке, несколько здесь, несколько
там, несколько там, которые знают, кто был здесь в Аудитории Марка; он сказал: «Я Пророк
согласно Малахии 4». Вы там были. Вы это знали. Вы слышали собственными ушами. Вы
видели собственными глазами и вы не можете не говорить об этом. Мне неважно, сколько
ложной суеты сваливается на вас, говорите: «Это Слово, потому что я слышал его в Содоме,
Нью-Йорке». Пророк смело встал там и объявил: «Я Пророк согласно Малахии 4». Аминь.
Знамение последнего времени.

И как он видел в видении, там золотой Крест вливался ему в грудь. Крест – знамение
последнего времени. Письмо брата Сэмми, написанное рукой самого Пророка. Что же это
там? Знамение последнего времени. Насмешники здесь в Нью-Йорке даже не верят в это.
«Возможно это свет, это то». Это знамение последнего времени.

Они не могут в это поверить. Они не были предназначены поверить в это. Только
Невеста может это принять, потому что Бог должен Ей это дать. Аминь? Хвала Господу.
Итак, мы видим, друзья, что Возглас приносит Послание. Аминь? Вначале идёт оно.
Сначала всегда идёт Слово. Что случилось, когда они перешли Иордан? Станьте сзади,
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аминь, а Ковчег пусть идёт впереди. Аминь? Станьте за Ковчег, потому что такого с вами
ещё не было. Вы знаете, что это тайна. Аминь? Вам ничего не известно об этом. Здесь вы
никогда раньше не бывали.

Седьмая Печать – это тайна, не так ли? Тогда станьте за Ковчег. Аминь? Не за
человеческое учение, а за Ковчег. Понимаете, что я имею в виду? Так что Возглас – это
Послание. Прежде оно выступает. Живой Хлеб, производящий Невесту. Аминь?
Производящий Невесту. Хлеб порождает Невесту, Хлеб, не идеи и человеческое толкование,
а Хлеб это делает. Понимаете, о чём я?

Сходит Иисус. Первое – Возглас. Возглас – это Послание, чтобы приготовить
Невесту, собрать их вместе, время поправки светильников. Ведь сейчас седьмая стража. А
это такая стража, когда твёрдо стоят, бодро стоят, ожидают и высматривают скорого
прихода Господа. Аминь?

Как есть одна армейская история: army biswack. Всегда сотни стоят на страже, а
армия лежит там, спит. Аминь? Внезапно, в полночь генерал входит в стан. Те сотни видят
его первыми. Вы видели. Аминь? И потом он возгласом обращает их внимание. Аминь? И
потом эти сотни внимательные, ожидающие в третей страже первые замечают его. Но
генерал внезапно появляется, аминь, в полночь и говорит: «отходим отсюда». Аминь? Тогда
трубит горнист. Аминь? Труба гремит. Они все поднимаются. Поправьте свои светильники.
Аминь? И потом они выстраиваются в ряд, те, кто стоял и ожидал на страже и те, кто спал,
встают, аминь, и становятся в ряд. И потом генерал говорит им идти. Аминь? Ведь мы
направляемся в Небеса.

Но мы должны ожидать приказ на марш. Мы никуда не можем идти, пока не примем
Голос, приказ на марш. Мы видели Генерала в Стане и Он везде ходит и за всем наблюдает.
Лучше бы тоже приготовиться. Аминь? Он Генерал армии. Аминь. Он в Стане. Возглас
Царя в Стане. Аминь? Он здесь. Именно это вы сейчас чувствуете.

Он сказал: «Я посылаю Моё Помазание». Оно сейчас здесь, повсюду окружает вас,
зависает над вами, показывает вам всё это. Открылась ли вам Книга, Книга Агнца? Все
неисследимые богатства Иисуса Христа раскрываются перед вами. Я сказал «неисследимые
богатства Христа», не мир, не палаточное служение или учение о сыне человеческом, но
неисследимые богатства Христа, Слово. Аминь? Вот что Он показывает. Если вам хочется
чего-то другого, идите и берите. Ева так и сделала. Аминь? Но не Невеста, она этого не
сделает. Она предопределена. Аминь?

Послушайте, то, что вы сделаете завтра и на следующей неделе и в следующем
месяце, Он уже очистил вас от этого. Аминь? Поэтому, я хочу сказать, вы не можете
потерпеть неудачу. Кровь уже сделала вас совершенными. Вы оправданы. Аминь? Когда? В
следующем месяце? Нет. Бог оправдал вас прежде основания мира. Аминь. Аминь? Я к
тому, что, о чём вы беспокоитесь? А? Отчего вы опускаете головы? Взгляните вверх, ибо
ваше искупление приближается. Аминь. Верно?

Когда… в Луки 21, когда эти знамения начинают появляться, когда эти знамения
начинают появляться (аминь?), они увидят лицо Господа на небе. Мы это видели. Семь
Печатей, семь ангелов сформировали лицо Господа. Пророк вышел там в последнюю Пасху
65-го, повернул фотографию вот так и указал на неё: «Вот Агнец Божий». Так оно и было.
Он сказал, когда это увидите, взгляните вверх, ибо ваше искупление приближается. Аминь.
Хвала Богу. Аминь? Так он сказал.

Так что мы просто пытаемся… мы проповедуем Возглас. Чтобы было также, от чего
восклицать. Аминь? Хвала Богу. Мы хотим узнать, где мы находимся сегодня. Друзья, вы
идёте прямо в Воскресение. Вы там, совсем близко. Времени только полчаса. Только и
всего. Пророк ушёл, вот уже пошёл второй год. Теперь вам понятно? Насколько же оно
тогда близко? Оно здесь, понимаете?
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Иисус, понимаете, Он никому не может доверять. Поэтому в Иезекииль 34 Он сказал,
Я Сам сойду. Я найду Свою собственную овцу. Аминь? Я заберу её от этих лжепророков,
которые пасут самих себя, стригут шерсть. Аминь? Я Сам заберу их от них. Чем? Словом,
Мечом Царя, Царя, не царским, Царя. Аминь? Чистый Меч, золотой Меч. И Я возьму меч и
отсеку их от различных деноминаций, Я отсеку эти узы здесь. Я открою их сердцу тайны,
Малахия 4 здесь. Поправьте свои светильники, приготовьтесь. Аминь?

И когда они получат это откровение, они отвергнут мир. Они его отвергнут. Они
будут как Иисус Навин, кто на Господней стороне, подойдите и становитесь сюда. Аминь?
Мы стоим на Господней стороне, на Слове. Поэтому в это утро я стою за Слово против
всякой ложной суеты. Ибо я верю, что Христос очень близко. Аминь.

Итак, мы видим, что сейчас время Малахии 4, время Луки 17:30, время Откровения
10:7. Понимаете? Что это за время? Посланник подготавливает народ. Он сказал, что
Невеста приготовляет Себя. Правильно? Чем? Словом. Так вы его ещё там ожидаете или
как? Или оно здесь? Он уже пришёл? Понимаете, о чём я?

Итак, сначала, Невеста собирается вместе и потом происходит Воскресение мёртвых.
Вот и всё, что он сказал. Ничего другого он не говорил. Именно это сейчас и происходит,
понимаете? Труба позвала обе группы на пир, на вечерю Агнца.

Один, два, три. Аминь? Согласно Слову, это Второе Пришествие Господа. Так вот,
если они хотят говорить о чём-то другом, это их дело. Потому что это то, что мы должны
здесь проповедовать, Слово Божье.

Так вот, они говорят, что это то или ты должен… теперь мы должны ожидать и
войти в огромную палатку. Ладно. Мне нечего сказать против этого. Нет проблем, если они
хотят преподавать это таким образом, нет проблем, понимаете? Но я должен следовать
своевременному поучению, которое есть плод. Плод – это своевременное учение. И я
нахожу его только на плёнках и в Слове Божьем и по откровению. Аминь?

Что ж, хорошо, тогда для меня, это Второе Пришествие Христа: Возглас, Голос и
Труба. Аминь? Но сегодня здесь у нас различные, всевозможные, безумные идеи и проч.
Много учений и так далее. Но Иисус Христос сказал в Иоанна 7:17:

Кто хочет творить волю Его, тот узнает о сём
учении,…(Аминь?)…от Бога ли оно, или…(оно от меня
самого)…Я Сам от Себя говорю.
Аминь? Но прежде вы должны творить волю. О, в чём же Его воля? В Его Слове. А к

кому оно приходит? К Пророку. Он принёс его? Аминь. Понимаете, что я имею в виду? Он
принёс его. Тогда исполняйте его. И вы узнаете учение. Вы не будете колеблющимися
всяким ветром других учений. Аминь? Иди сюда, иди туда, иди вон туда. Нет, нет, нет, нет.
Вы творите волю Божью. Вы свершаете дела Божьи в своё время, своевременно, согласно
Посланию Пророка, который является доказанным Пророком. Аминь? Всё это вы делаете
согласно плёнке; вы служите Богу по воли Его. Аминь? Хвала Господу. Аминь? Glory a Dios
[ на испанском «Слава Богу» - Пер.]. Аминь. Хвала Богу. Я сегодня хорошо себя чувствую.
Аминь. Хвала Господу.

Итак, сегодня утром мы творим Его волю. Так почему же так много вариантов о
Втором Пришествии Господа? Видите? Потому что Его Второе Пришествие изложено здесь
в 1 Фессалоникийцам 4:16, и доказано, я сказал, доказано. Плёнка «Восхищение» говорит,
что это Возглас. Он ушёл, он так сказал. Понимаете, что я имею в виду? Так вот почему,
потому что это очень лукавый век. Это самый обманчивый век. Правильно? Пророк показал,
что Церковь находится в Матфея 24:24, где выйдут лжехристы и прельстят многих,
понимаете?

В это время дьявол обманет весь мир. Библия так говорит. Мы быстренько
проскочим здесь. Ибо сейчас время вызывания Невесты. И смогут придти только те имена,
которые записаны в Книгу. Вы следите за мыслью? Больше никто не сможет придти. И
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поэтому, и Он лично открывает это Своей Невесте: женщинам, детям и мужчинам. Вы
успеваете за мной? Это личное откровение Иисуса Христа, Слова, живущего в вас день за
днём согласно тому Хлебу, который вышел от Пророка. Аминь? Вот ваше Послание. Это
очень просто, тем не менее, они претыкаются на этом. Понимаете, что я имею в виду?

Так для чего же Он это делает? В начале у Него было Послание. Не ешьте… вы
можете есть от всех деревьев в поле, правильно? Но не ешьте от дерева познания добра и
зла. Не ешьте от того дерева. Вот такое было послание. Вкушайте от древа Жизни. Аминь?
Но не ешьте от того дерева. Было такое послание, понимаете? Потому что вы умрёте. Но
змей пришёл и сказал: «Нет, не умрёте». Одно слово.

Итак, у Евы было послание верное на девяносто девять и девять десятых процентов.
Вы следите за мыслью? Видите, насколько это теперь обманчиво? Она, побочный продукт,
имела послание, девяносто девять и девять десятых. Но вы не побочный продукт. Вы семя.
Аминь. Вы имеете всё Слово целиком. Вы… послушайте, только побочные продукты могут
быть обмануты: стебель, кисточка, мякина, которая часть Слова. Но семя – это
оригинальное кукурузное зерно. Аминь. Это оригинальное кукурузное зерно.

Тогда женщины и мужчины одним Духом все мы крещены в мужское тело, которое
является семенем Божьим. Поэтому то мужское тело нельзя обольстить, потому что оно не
женское тело: оно не кисточка, не мякина, не лист. Мужчины и женщины, мы одно во
Христе. И нас нельзя обмануть. Это Невеста Иисуса Христа, женщины и мужчины,
имеющие в себе Христа, надежду Славы.

Как же ты можешь быть обманутым? Тебя невозможно обмануть. Но другие будут,
неразумные девы и остальные там будут обмануты, понимаете? Аминь? Так что же Он
теперь делает? Он говорит: «У Меня будет Невеста. Дьявол обошёл, он уже однажды
обошёл Меня с невестой, и она пала». Аминь? И единственный способ, как Он может
проверить нас – это по Слову. Человек будет судить вас по виду, цвету, родословию, аминь?
О, да. Не упустите этого. Понимаете, что я имею в виду? Но Бог проверяет вас по Слову
Божьему. Ему неважно, как вы выглядите. Может быть вы похожи на большого жирафа,
Ему неважно. Но пока вы принимаете то Слово, Богу неважно, откуда вы произошли. Кто
ты? Где ты был, когда сыновья Божьи восклицали от радости? Когда утренние звёзды пели
вместе, где ты был? Аминь?

Но если бы вы были в Боге, вы бы не выглядели так плохо, вы были в Божьем
разуме. Аминь? Богу неважно, как вы выглядите здесь. Бог не заинтересован в человеческом
родословии. Павел говорил Тимофею, увещевать их, чтобы не учили иному. Басням и
родословию и кто они, евреи, Дан, Вениамин, тот и этот, и прочее, и Иуда. Богу неважно из
Европы ли ты, Африки, Австралии или откуда бы ты ни был, пока ты творишь волю Божью,
ты будешь знать учение. Аминь? Хвала Богу.

Он призывает семена. Он призывает атрибуты. Он призывает обратно к Себе Свою
часть. Аминь? И это есть Дух. Аминь. И у нас будет Его тело, славное тело подобное Его
телу. Аминь? Так что оно будет другим. Аминь. Хвала Господу. Аминь? Хвала Господу. Это
усвоено, а? Аминь? Хорошо. Хвала Господу.

Потому что во всём имейте разумение. Аминь? Поэтому никто не может важничать,
быть высокого мнения о себе, понимаете? Потому что Бог… как говорил брат Бранхам, вы
ничто иное, как нью-йоркский ком грязи. Аминь? Это всё, кем вы являетесь. Ком грязи. Так
Пророк сказал. Я говорю, что он сказал. Должно согласовываться с тем, что он сказал.
Говорю, что он говорил, верно? Аминь? Тогда я в порядке. Аминь.

Поэтому Бог испытает Свою Невесту на Слове. Аминь? Чтобы никакая плоть не
хвалилась в Присутствии Божьем. Никакая плоть. Служитель не может хвалиться. Аминь?
Какое-нибудь родословие, люди, они не могут хвалиться. Напыщенные ничтожества. Слово
забирает у них это важничество. Аминь? Мы хотим видеть Христа. Мы не хотим видеть
твою плоть. Мы хотим видеть Христа. То, что внутри. Внутренний человек. Аминь?
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Внешний человек тлеет со дня на день. А внутренний человек живёт Словом. Аминь? Хвала
Господу.

Итак мы видим, друзья, что Он проверяет… Он испытает ту Невесту. Так вот, как Бог
может испытывать Свою Невесту на учении палаточного служения? Я хочу сказать,
давайте-ка проясним это. Как Бог может испытать Свою Невесту, когда Она прячется где-то,
ничего не делает и ожидает, когда вернётся Пророк и поставит где-нибудь огромную
палатку и потом, там вы будете испытаны? Такого в Библии нет.

Как Он может испытывать Свою Невесту на ком-то, кто верит, что он сын
человеческий? Пророк сын человеческий? Как вас можно этим испытать? Вы следите? Но
Он сказал, Он испытает Свою Невесту на Слове. На каком Слове? На Слове, которое
проявил Малахия 4. Испытал на том Слове, чтобы посмотреть, останетесь ли вы с ним[Со
Словом – Пер.]. Пророк ушёл, Слово здесь, Илия ушёл, но Слово Божье здесь. Аминь?
Друзья, Слово здесь. Хорошо.

Мы должны быть испытаны, понимаете, чтобы было видно, поэтому для нашего
испытания, Бог должен был привести Невесту в контакт с каждым Словом. Это произошло?
Вам решать. Вы следите, о чём я говорю? Невеста должна войти в контакт со всеми
тайнами, аминь, и со всем Словом Божьим. Не было другого века подобного этому Веку.

(Пустое место плёнке)

…как раз в то время, когда орлица оставляет сцену, а Пророк-орел оставил сцену. В
такую пору и время, вам лучше начать самим летать. Не будьте ленивым соколом, сами
начинайте летать. И такое время сейчас, ибо семя должно остаться одно. Аминь? Когда оно
входит в Послание, в конце концов, оно остаётся одно. Один человек там, один там, двое
там, сами держатся, спелые и зрелые, готовые к Воскресению. Это Слово Божье. Аминь?
Видите?

Малахия 4 всё это восстановил. Так вот теперь, мы делаем свой выбор сейчас. Дух
Святой вызывает для Христа Невесту. Он делает это, доказывая Своё Слово обетования,
видите? Он доказывает сейчас Слово. Мы собираемся выяснить, что это за доказательство,
понимаете? Доказывает Ей Своё Слово обетования на этот Век, теперь видите? Показывая
вам чрез откровение, что это Христос Слово. Аминь? И вы знаете, что это Слово Божье.
Понимаете, что я имею в виду?

Так как же Он это делает? Он помазывает наши глаза. Здесь очень темно. Не видишь,
куда идёшь. Но он сказал, что помажет ваши глаза, чтобы видеть. Он послал Свет вечернего
времени. Аминь? Вы всё правильно поняли? Так что теперь вы можете видеть. Ваши глаза
помазаны, понимаете? И Он сказал, что Он докажет Послание, чтобы вызвать народ этого
Периода. Верно? Так вот, в это же время Сатана вышел с духом заблуждения, с духом,
понимаете, духом заблуждения, одно неверное слово и всё. Понимаете? Искажение Слова.
Всё это на плёнках. Аминь?

И поэтому теперь, послушайте. Сатана признаёт, что это Слово. Верно? Он сказал,
что это Слово. Но он прикладывает свои собственные толкования к нему. Он сказал: «Нет,
не умрёте». Аминь? Сегодня он говорит: «Нет, это брат Бранхам, но это были пустые
разговоры. Но когда он придёт сюда…». Вы улавливаете? «И вы увидите его в палатке. Он
вернётся на землю, и это будет так славно, и он будет проводить служения там, и вам надо
будет пойти туда за брачной одеждой», и всё такое, понимаете? Так что он приложил к
этому Слову своё собственное истолкование.

Но насколько я знаю, Пророк никогда никого этому не учил. Когда он проповедовал,
я слышал только Слово Божье. Понимаете, что я имею в виду? Я никогда не слышал, чтобы
он говорил что-нибудь подобное. Понимаете? И поэтому, собственное толкование Сатаны,
каким образом? 1-е Тимофею 4, обольщающие духи. Теперь видите это?                              
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Павел говорил, они придут в последний день; они должны придти. И они придут и
обольстят многих, и отвратят их. Понимаете, что я имею в виду? Хорошо. Тогда эти
обольщающие духи, дух заблуждения, видите, приносит ложное слово и те, которые не
остаются со Словом, принимают ложное слово. Они по-прежнему чувствуют Присутствие
Божье, но у них ложное слово. Понимаете?

Так вот, Ева, по своей воле, никогда не говорила, что она не верит Посланию
Божьему. Понимаете? Она поверила в заблуждение. Аминь? Поэтому сегодня, многие
прекрасные люди, приятные люди в этом Послании, верят заблуждениям. Они верят
пророку. Вы улавливаете? И они верят плёнкам на девяносто девять и девять десятых
процентов, но где-то там, обольщающий дух обманул их только самую малость. Аминь?

Потом из этого выходит сильное заблуждение, заставляющее действительно
поверить этому. Видение, дух сходит на вас. Понимаете, о чём я? Чтобы вы поверили лжи и
были осуждены за это. Да. Видите? Так вот, он доказанный Пророк, аминь? Хорошо. Что
такое доказательство? Доказательство – это когда истина открыта, потом она также
доказана. Аминь? Это очень просто. Иначе говоря, Виллиам Бранхам вышел с Семью
Печатями, так? Вот вам, пожалуйста. Бог должен был утвердить его. Он утверждал его всё
время, потому что Слово было открыто. Доказательство было прямо там. Аминь? Всё очень
просто. Не позволяйте, чтоб это прошло над головой. Понимаете, что я имею в виду?

Доказательство – это открывающееся Слово, открывающаяся истина. Поэтому нет
нужды что-нибудь ещё добавлять к этому. Это уже было открыто. Малахия 4 открылся вам.
Так что же ты добавишь к этому? Не отнимай. Не ешь сырое. Не добавляй туда воды.
Понимаете, о чём я? Не ешь засушенное. Обожги это в огне. Аминь? В Божьем Огне.
Аминь? Аминь, видите? Вот вам доказательство.

Поэтому, прежде чем Виллиам Бранхам выступил, он уже был доказан Семью
Печатями. Теперь вы видите, почему он должен был иметь прежде Семь Печатей? Потому
что если бы у него их не было, и он вышел бы на сцену действия и начал проповедовать, вы
бы не знали, кто он. Но сначала вышли Семь Печатей, он уже был с доказательством, потом
показался он. Аминь? Потому что здесь в Откровении 10:7 говорится, когда зазвучит голос
седьмого ангела, тайна Божья совершится. Аминь. Тогда он выйдет, ожидая прихода этого
седьмого Ангела; седьмого, мы коснёмся этого сегодня. Аминь? Вы всё ещё со мной? Вы
устали? У меня длинное послание. Аминь. Хвала Господу.

Так вот, когда истина открыта, у неё есть доказательство. Так? Видения приходят по
Слову, и видение должно сходиться с Библией, понимаете, сходиться с Библией. Понимаете,
что я имею в виду? Неважно, что ты говоришь, это должно быть в Библии. Понимаете, что я
имею в виду? Так вот , в то же время были открыты Семь Печатей, когда это открылось, это
было истиной, потому что мы знали, что это истина.

К тому же Откровение стимулирует верующего, аминь? Аминь? Ведь сила обычного
вина в том, чтобы возбуждать. Тогда Сила Духовного Вина в том, чтобы стимулировать нас
откровением от возбуждения. Аминь? Именно это Вино и стимулировало нас при Семи
Печатях. Он сберёг новое Вино напоследок, для конца. Аминь? И мы приняли новое Вино и
по-прежнему пьём новое Вино, ибо это исходящий Хлеб, оно всё ещё течёт, это Вино,
возбуждение от откровения. Аминь? Это новое Вино.

И поэтому, новое Вино… вино даёт радость, возбуждение (аминь?) от откровения.
Понимаете, что я имею в виду? Оно возбуждает. Когда вам открывается Слово, разве вам не
приятно? Вы под возбуждением. Аминь? Аминь, видите? Поэтому когда Пётр… когда он…
когда Христос спросил: «За кого люди почитают Меня?». Он сказал: «Ты – Христос».
Аминь?

И поэтому Он сказал: «Не плоть и кровь привели тебя в возбуждение, – аминь? – но
Отец Мой, Сущий на Небесах, привёл тебя в возбуждение». Аминь? «Ты – Христос». И
потом, Пётр снова пришёл в возбуждение в День Пятидесятницы. Аминь? Потому что там
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ещё было слово Пророка Иоиля. Аминь? Десять дней в Верхней Комнате. Возбуждение
пришло. Пётр, наполненный новым Вином, сказал: «То, что сказал Иоиль, доказано прямо
здесь». Вам ненужно к этому добавлять. Я – часть этого. Аминь? Вот оно, прямо здесь.
Хвала Господу. Вы поняли это?

И когда такое возбуждение приходит к Невесте, вот таким течением, что она скажет?
«Это то, от чего восклицал Пророк». Не пропустите этого. Аминь? Это изольётся на
Невесту. Голос внутри скажет: «Вот оно. Это то, о чём говорил Пророк. Это всё Слово, все
тайны. Теперь Я даю тебе власть говорить это твоими устами». Аминь? Будьте
внимательны. Аминь Хвала Господу.

Итак, мы видим, друзья, что возбуждение сразу на месте даёт доказательство. Оно
там. Тебе не надо ехать искать его где-то в другом месте. Оно прямо там. Аминь, брат Джо?
Аминь. Так что сейчас Невеста под возбуждением, под возбуждением прямо сейчас. Аминь?
Она была под возбуждением на протяжении Семи Печатей, когда она принимала Слово.
Аминь? В форме Духа, понимаете? Тогда она могла сказать, когда пришло доказательство,
Невеста говорит: «Я знаю, всадник на белом коне – это римский папа». Аминь? И никто не
мог разубедить вас, потому что в вас был стимул увидеть это. Вы это видели. Тогда же это
было доказано. Так не был ли Пророк подтверждён тем же, чем он вас стимулировал?
Подтверждён. Аминь? Вы видите?

Я знаю, что один и тот же дьявол менял коней. Он сел на рыжего. Аминь? Я видел,
как тот коварный дух пересел на другого коня. Теперь он на чёрном. Потом он уже на
бледном и он едет на них прямо в ад, погибель. Невеста от этого пришла в возбуждение. Это
вывело вас из ваших церквей. Не так ли? Вы всё отвергли, когда увидели это. Это было так
ясно, проявлено, открыто Невесте. Аминь. Хвала Господу. Glory a Dios. Аминь. Хвала Богу.
Аминь.

Я возбуждён сейчас от Слова Божьего. Аминь. Так что мы видим, что такой же
самый процесс происходит сейчас. Аминь? Это какой? Шелуха, плевелы, брак и развод, все
эти вещи. Вы были стимулированы? Аминь? Все те проповедуемые послания: «Знак» и то и
другое и прочее, «Души В Темнице», «Избрание Невесты», землетрясение здесь – от
откровения всего этого вы были возбуждены. Аминь?

Именно это и заставляло вас расти. Это сделало вас… дало вам видение по Слову.
Ваши глаза помазаны в Период Зрения, но мы переходим в период разума. А когда
подходишь к периоду разума, лучше иметь Божьи мысли, и Он Сам выразил их в Возгласе.
Тогда Он у тебя в сердце, брат. Они там. Затем Помазание Божье может помазать их и
высказать. То, что в сердце, выйдет наружу. Аминь? Тогда запасайтесь Словом Божьим и
принимайте его, впустите его в свои сердца. И когда Бог помажет его, и Его Голос, вы
будете говорить Его Голосом, Словом. Это и есть Возглас, помещённый туда. Аминь? Это
так просто, не так ли? Послание, оно всегда простое. Вам понятно вышесказанное? Аминь.

Она принимает откровение, которое является Верой. Вера – это откровение воли
Божьей. Аминь? И Бог открыл Свою волю Невесте на этот Период. Понимаете? Поэтому нас
это стимулирует, понимаете? Таково Божье собственное истолкование. А дух заблуждения –
это ваши истолкования Слова. Стимул – это Божье истолкование. Он [стимул] открывает
вам это. Аминь?

Итак, Бог послал простое Послание, и люди преткнулись на нём из-за своих
собственных истолкований. Так вот, я хочу… я лучше пропущу свои заметки здесь, потому
что время выходит. У меня осталось тут куча страниц.

Так вот, точно как сегодня, Пророк говорил, что он имел Первый Рывок, который
есть исцеление, совершенство. Он имел Второй Рывок – пророчество и различение духов,
верно? И он говорил, что должен иметь Третий Рывок, и это было открытие Слова, это
записано на плёнках, видите? Он сказал, что его Третий Рывок заключался в открытии
Слова, откровение Семи Печатей. Верно?
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Так вот, это не нуждается ни в каком истолковании. Нельзя истолковывать это так,
будто это означает, что будет палатка, хотя это и было видением, потому что видения
должно сверять со Словом. Аминь? Это совсем не означает, что он сам является сыном
человеческим или всадником на белом коне, всё такое; совсем не это имеется в виду. Это
означает то, о чём здесь и говорится – открытие Слова. Оно само себя истолкует. Аминь?

И поэтому, откровение – от Бога, понимаете, а Царство Божье внутри вас.
Понимаете, что я имею в виду? Оно не приходит приметным образом. Не так: «Вот, здесь
или вот, там». Оно в вас, понимаете? Хорошо. Теперь обратите внимание вот на что. Если
бы Бог послал Послание отступившей церкви, то которое они бы поняли, тогда это не было
бы свежим мясом. Аминь? Если бы мы все понимали Семь Печатей, тогда это не ново, это
не новое Вино, это старое вино. Аминь?

И поэтому Послание должно быть новым: сокрытая манна. Аминь? Но потом Он
посылает что-то такое, что просто наводняет и потом это ослепляет вас на тот Период.
Затем, после того, как вы пошатаетесь немного, понимаете, тогда вы начинаете понимать
это посредством стимула. Аминь? И тогда вы приготавливаетесь. Понимаете, что я имею в
виду? Потому что мы знаем, что даже после того, как Лютера не стало, его послание спасало
миллионы. Аминь?

Не стало Веслея; послание спасало миллионы на протяжении всего
Филадельфийского Периода. Аминь. Видите? Пророк ушёл, Послание здесь, оно
единственное, что спасёт Невесту. И ничто иное, друзья. Я проповедовал вам Иисуса
Христа, Слово Божье. Это единственное… и Пророк проповедовал это, ушёл. Но Послание
осталось, чтобы приносить  спасение. Приносить жизнь, исцеление, радость, утешение,
воздержание, всё. Так в Слове.

Так вот, своими глазами ты ничего не увидишь, потому что видимое временно.
Аминь. Всё это здесь: римский папа, то, это, убийства, изнасилования и все царства мира –
временны. Они пройдут. Но невидимое, сказал Павел, вечно. Мы не видим восстановление.
Аминь. Мы не видим Силу Божью, по нашему пониманию, аминь? И мы не видим
Воскресение, Восхищение, Новый Иерусалим, Тысячелетнее Царство. Но это вечное. Ибо
Бог это сказал, а Сказанное Слово Божье не возвратится тщетным.

Это вечное. Этот риф здесь, Нью-Йорк временен. Он пройдёт. Исчезнет. Бог уберёт
его со сцены. Аминь? Но Слово Божье живёт и пребывает вовек. Тогда вы должны быть
помазаны невидимым, глаза и дух, чтобы увидеть это. Это вечное. Слово говорит об этом.
Так и есть. Слово вечно. Аминь. Хвала…

Нам нравится преследовать дьявола, понимаете? Аминь. Так что если Послание не
является новым, тогда оно никакое не новое Послание. Аминь? Оно должно быть новым
Посланием. Аминь? И оно приходит только к пророкам, Слово, всё Слово. Третий Рывок
был открытием всего Слова, Сказанное Слово Божье. Аминь? Оно должно было придти к
Пророку уже доказанному Семью Печатями. Аминь? Доказанный Пророк. Понимаете, что я
имею в виду? Так вот.

Из-за отсутствия откровения, многие превращают Пришествие Господне в басни, о
чём мы и говорим здесь всё утро. Верно? Видите? Хорошо. Пророк сказал, они отвернутся
от истины. Правильно? 2-е Тимофею 4:3 и 4, потому что будет время, не принимая здравых
учений, но по своей прихоти, прихоти, по собственным желаниям, собственным
рассуждениям – как они думают, что это должно быть или как они думают, кто должен быть
спасён – они будут избирать себе учителя, который бы учил их этому. Аминь?

Они найдут где-нибудь учителя, который будет соответствовать их духу, этой басне, и
потом, при котором они какое-то время будут хорошо себя чувствовать. И какое-то время
они поживут в мирском удовольствии. Но мы, как Моисей, мы оставляем мирские
удовольствия. Аминь? Они лишь временны. Аминь.
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Но Царство вечно. Оно уже показывается в вас. Аминь. Оно каждый день
показывается всё больше и больше по мере того, как выявляется Слово. Аминь, видите?
Поэтому они будут избирать себе учителей. Кто эти учители? Пророк, Голос Божий сказал,
они лжепомазанные (аминь?), которые обманули бы даже избранных, если было бы
возможно. Вот кто эти учители. И они приходят с… абсолютно не по Слову. «Аллилуйя,
брат, это Послание». Они входят в Послание. Понимаете, что я имею в виду?

Павел сказал: «Я обручил вас Христу». Аминь? Разве вы приняли другого Христа,
другого человека, кого-то, кто должен быть Богом? Аминь? Вы приняли другого духа?
Какого? – обольщающего. Помазанные. Аминь? Понимаете, что я имею в виду? Разве вы
приняли другое Евангелие, не то Слово, которое оставил здесь Пророк, и Павел также?

Брат Бранхам сказал: «Я проповедовал то же, что проповедовал Павел (аминь?), я
проповедовал то же самое Евангелие». Понимаете, что я имею в виду? Так что, люди
принимают другое Евангелие? Я хочу сказать, или нам надо сидеть здесь как мёртвые и
просто ожидать и куда-то ехать и ожидать палатку или ожидать этого здесь? Разве это то
Евангелие, которое проповедовал Павел, то Евангелие?

Пророк, он проповедовал то же самое Евангелие. И поэтому, разве мы приняли
другое Евангелие? И Павел сказал, что вы также снисходительны к этим людям. Так он
сказал? Он сказал, что вы позволяете этим людям делать вам такое. Он говорит: «Почему?».
Затем он продолжает говорить о том, что он не брал никаких денег и что он говорил таким
образом и проч., вся жизнь пророка раскрылась там. Он сказал, это лжепророки, ангелы
света, аминь? То же самое сегодня. Понимаете, что я имею в виду? Они имеют своё
собственное послание, понимаете?

Учитель должен преподавать своё послание. Учитель из баптистов должен
преподавать своё баптистское послание и быть помазанным Святым Духом. Учитель из
пятидесятников должен преподавать своё пятидесятническое послание. Аминь? Так он и
помазан пятидесятническим посланием, перемешанным с исцелением и так далее. Вы
понимаете? И потом, какой-нибудь брат поднимается в этом Послании, но не получая
откровения, его стимула, должен подняться и не понимает этого, видите? Он не может в
этом разобраться. И поэтому своим собственным разумом, собственным толкованием, он
разгадывает это и говорит: «Ну, здесь должно быть вот что». И затем попадает под
помазание того духа и начинает этому учить. И это… это среди Невесты, увлекая их. Аминь?

Поэтому в это время Бог, зная, что будет время плодов. Понимаете, что я имею в
виду? Плод наверху. Корень, кора, листья, а плод наверху. И поэтому должен показаться
плод. И поэтому Пророк ушёл со сцены действия, и показалась шестёрка, показалось число
шесть, показался плод. Аминь? Так что вы пребывали во времени плодов, наставление
Пророка. Ибо Бог сказал: «Я посажу тебя при потоках живой воды. Я Сам тебя там посажу,
и ты принесёшь плод в своё время». И теперь вы его приносите. Аминь? Наставление
Божьего Пророка.

Поэтому мы отвергаем все другие, верно? Хотя они приходят так смирённо и
ласково, вы понимаете меня? Взгляните на Ананию, Иеремия сказал: «Ты будешь там семь
лет». Анания, пророк Божий, Израиля, сказал: «Да, ты пойдёшь туда. Таково Слово. Это
Послание, но через два года ты вернёшься». Мимо Слова. Теперь понимаете? «Да, я верю
Посланию. Конечно будет палатка… Видите? Вы меня понимаете? Это Слово. Что он
сказал? Он сказал, это должно быть согласно плёнкам. Не изменяйте этого. Аминь? Вы это
поняли. Хвала Господу. Аминь.

Так вот, эти люди помазаны дьяволом, религиозным духом, обольщающим бесом.
Иоанн сказал: «Не верьте им всем. Но испытывайте их Словом.». Аминь. Всех их
испытывайте, мне неважно, кто они. Сейчас они очень обманчивы. Испытывайте всех их
Словом. Иоанн, это сказал Иоанн: «Возлюбленные (видите?), всех их испытывайте Словом»,
понимаете?
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Но посмотрите, что сделал Бог. Бог помазал Невесту Словом. Поэтому Невеста не
может учить ничему другому кроме Слова. Аминь? Ибо Она помазана Духом Слова. Аминь.
Хвала Богу. Невеста помазана Словом. И любой муж из числа Невесты, который учит, будет
проповедовать Слово, потому что он помазан Словом, не каким-нибудь там безумным
учением, но Словом. Помазанное Слово. И тогда посланник и Послание – одно.

И мы видим Слово Божье. Аминь? Видишь баптиста, он баптист. Правильно?
Пятидесятник. Он верит в одно, другое, третье. Аминь? Так что мы помазаны Словом
Божьим. Хорошо, друзья, тогда мы видим, что всё остальное – это всё ложная суета. Аминь?

Позвольте, я здесь прервусь. Ни на какой плёнке, я никогда не слышал, чтобы
Пророк учил всем этим странным учениям, понимаете? Но как я и говорил, он преподавал
Слово Божье. Так вот, мы понимаем, что в этот самый час многих людей обманывают
многими различными вещами. Именно по этой причине, я просто чувствую такое
вдохновение произнести эту проповедь, она для вас немного длинная, но вы просто
потерпите меня. Аминь?

Так вот, Виллиам Бранхам сказал нам ожидать Иисуса Христа. Он проповедовал
здесь послание, он говорит, всё готово, пусть огонь сойдёт. Верно? Заканчивает плёнкой
«Восхищение». Он сказал: «Возглас прозвучал. После этого – Воскресение.». Так он сказал.
А Голос для того, чтобы пробудить спящую Невесту. Разбуженная Невеста теперь
бодрствует. Она будет стоять там на страже, когда Генерал войдёт в Стан. Потому что Она
уже бодрствует. Аминь? Хорошо. Вопиющий Голос должен пробудить их. Так вот, в это ли
время должно быть служение в большой палатке или всё это – поездка  в Африку и разного
рода вещи, всё это будет. Но я об этом не беспокоюсь, потому что я буду в этом участвовать.
Аминь?

Вот почему я ничего не говорю. Пусть они продолжают, понимаете? Если таково
толкование Голоса Божьего, что надлежит быть палаточному служению и поехать в Африку
и объехать весь мир, всё такое, тогда это будет истолковано Богом. Оставьте это в покое.
Понимаете, что я имею в виду?

Если в этом Бог, вы не можете бороться против Бога. Аминь? Если это не от Бога,
всё сведётся к нулю. И поэтому, для чего с этим бороться? Аминь? Просто иди дальше и
углубляйся в Слово. Позволь Возгласу войти в твоё сердце. Аминь? Хвала Господу. При
Воскресении будет видно. Так что мы видим, что это так, тогда мы… он также сказал, что
когда воскреснут мёртвые во Христе, это будет для Невесты знак, что Восхищение близко.
Да, сэр. Восхищение близко, друзья. И поэтому, это Послание является откровением для
Невесты, видите? Остальные ослеплены покрывалом. Так вот, [Брат Кульман обращается к
человеку, записывающему проповедь на магнитофон – Ред.] Там ещё много места плёнке?
Хорошо.

Так вот, остальные люди без откровения ослеплены покрывалом. Понимаете? Так
вот, Малахия 4 снимает с сердца покрывало и обращает сердце детей назад к Слову, не к
басням, назад к Слову. Аминь? Так что он либо обратил нас назад к Слову либо сказал нам
ожидать другого. Аминь? Такого он нам не говорил. Понимаете, что я имею в виду? Он
обратил нас… он сказал, он… а если Малахия 4 не обратил наши сердца, тогда мы
отрекаемся от Силы того Слова. И здесь во 2 Тимофею говорится, что они отрекаются от
Силы Слова. Аминь? Я не собираюсь отрекаться от Силы Слова, ибо Слово Божье есть
Сила. Но она в форме пороха. Аминь? Для пороха нужен огонь, он высвободит силу пороха.
Аминь? И вы увидите Силу этого Слова в действии. Она уже приходит. Подождите, вот
придёт давление, вы увидите её. Тот же Третий Рывок. Это тот же самый Третий Рывок.

Иоанн имел… он имел послание. Его послание не было завершено, пока он не умер и
не оказался в Верхней Комнате. Аминь? Поэтому послание пророка всё ещё здесь. Это его
Послание, Слово. Другими словами, это не… это Слово… оно уходит в вечность. Аминь? И
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в нужное время, Бог делает одно, другое, и всё, что нужно по Своему собственному
толкованию. Аминь? Хвала Господу.

Итак, мы видим, друзья, что то покрывало – деноминации, похоть мира, плоти, глаза,
и гордость житейская (понимаете?), деньги, популярность и всё сверхъестественное, белые
кони и всё такое. Понимаете, что я имею в виду? Распущенность в законе – всё это
покрывала. Понимаете, о чём я?

Так вот, Бог свят, без этого никто не увидит Господа. Бог есть святой Бог, друзья. Не
слушай никакого проповедника, который говорит тебе, что ты можешь проскочить, потому
что ты не можешь. Понимаете, о чём я? Без которой никто не увидит Бога. Понимаете, что я
имею в виду?

Видите, когда Бог разодрал завесу в Иерусалиме, там в иерусалимском Храме, те
евреи думали, что у них там ковчег. Верно? Престол Милости там, понимаете? Но они
увидели, что Его нет за той завесой. Понимаете, что я имею в виду? Иисус, Слово, Престол
Милости открылся пред взором на кресте. Аминь? Хорошо.

Сегодня, Бог разодрал все завесы, аминь? Все деноминации, мирскую похоть,
гордость, всё. Белые кони, разного рода вещи, всё это Он разодрал – Слово. Если они
отодвинут ту завесу, они не найдут там Слова. Понимаете, что я имею в виду? Они увидят
Слово ясно перед глазами в Послании Малахии 4. Здесь хорошо видна вся слава Божья
сокрытая в Слове. Аминь? Мы это докажем, понимаете? Его сейчас хорошо видно. Я
недавно говорил вам, Он сошёл с Возгласом, не так ли? Разве Его плохо видно? Это Слово.

Он сошёл и послал Возглас и это очень хорошо сейчас видно. Понимаете, что я имею
в виду? И это на плёнках, в книгах, это не в безумных идеях, каких-то учениях. Вы
понимаете меня? Ибо Бог сошёл в Своём Слове в этот Период согласно 1 Фессалоникийцам
4:16, с Возгласом, Посланием. Он в Слове. Аминь?

Так вот, наш прообраз – Моисей. Моисей, выходя из Присутствия Божьего, имел
естественное покрывало на своём лице. Аминь? Он выходил со Словом, видите? Так вот,
теперь послушайте очень внимательно. Моисей в Присутствии Божьем спускался с горы,
видите, помазанный Словом. Аминь? Он собирается что-то сказать. Понимаете, что я имею
в виду? Не просто говорение на языках, я имею в виду, он будет говорить Слово. Не просто
там вопли и крики. Аминь? Не дар. Слово (аминь?), которым должно жить на данный
Период. Вот он идёт. Он просто Сам Бог. Он и его послание были одно. Готовый,
помазанный, сильный, слава Божья готова проговорить. Там было столько славы, что его
лицо необходимо было покрыть, это ослепило бы их. Аминь? Я надеюсь, что вы это
понимаете. Понимаете, о чём я сейчас говорю? Это ослепило бы их.

Вот Моисей. Он и послание были одно. Готовый закон для целого Периода, для
евреев. Он у него, понимаете? Приготовленный для целого Периода. И это ничего общего
не имеет с хождением туда и туда. Аминь? Если они будут жить по тому закону, они умрут.
Аминь? Они умрут. Если они не… они не отнимают ни одного слова от того закона, они
ничего к нему не добавляют. Но готов был его… готов был его объявить для того Периода.
Аминь? Но ему пришлось покрыться. Моисею пришлось закрыть покрывалом своё лицо,
пока не было объявлено Слово для того Периода. А когда Слово для того Периода было
объявлено, Моисей был снова Моисеем. Но там, там Бог был сокрыт. Вы следите за
мыслью? В простоте. Оно там было во всей силе, во всей славе.

Но по человеческим меркам это не велико. Человек просто претыкается на этом,
понимаете? Это всего лишь старик с длинными, белыми бакенбардами. За всем этим Бог
был сокрыт. За тем покрывалом был Сам Бог. Аминь? Но для них он был просто старик с
белыми бакенбардами, старик, видите? Вы понимаете меня?

«Сегодня Пророк из Кентукки? О чём ты говоришь?». Бог сокрылся за этим с
Возгласом на этот Период. Аминь? Вы видите это? Понимаете? Но они претыкаются на
этом: «Там где-то должен быть всадник на белом коне. Должна быть палатка или это…»
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Нет. Это был Бог с Возгласом, сходящий с Возгласом. Именно так всё и было. Аминь?
Моисею приходилось покрываться. Так?

Мы видим, что с Третьим Рывком, Седьмой Печатью то же самое. Понимаете, что я
имею в виду? Бог должен был покрыть… теперь обратите на это внимание. Бог должен был
быть под покрывалом, пока Слово, Послание, Возглас, понимаете, не был объявлен для
этого Периода. Какого Периода? Периода Невесты. Аминь? Пока не объявлено то Слово,
понимаете, что я имею в виду? Бог скрывается за человеческой оболочкой. Вы понимаете
меня?

Тогда (обратите на это внимание) это Слово было Словом на этот Период. Конечно,
будет много подражаний, но как мы вскоре увидим, подражателей этому не будет. Это будет
Словом. Аминь? Вы понимаете, что я имею в виду? Это будет полным Словом. Так вот,
запомните, Моисей стал снова Моисеем после того, как он доставил послание. Аминь? И
Слово, которое Бог дал нам на Горе было объявлено этому Периоду. Верно? Хорошо.

Брат Бранхам принёс Слово на этот Период, так? Это был Христос, раскрытый в
человеческой оболочке с Возгласом, Голосом Божьим, объявленным этому Периоду.
Многие убежали в 63-м, он его ещё не объявлял. Куда вы идёте? В 64-м, он всё ещё
объявляет его, 65,  всё ещё объявляет его. Он был объявлен этому Периоду в декабре 65-го.
И в 66-м он хочет просто посмотреть, кто будет стоять на этом, вот и всё. Туда, сюда, туда,
сюда.

Вот Слово на плёнках, в книгах, во всём остальном. Объявлено этому Периоду
Самим Богом с помощью Возгласа! Я хочу сказать, что этому не будет подражаний, не будет
подражателей на это, «Я Сам это совершу. Я сойду с Возгласом-Посланием». И вы не
можете изменить это, вы не можете отнять. Это не означает там палатку. Это означает то,
что сказано. Говорите то, что сказано на плёнках. Аминь. Говорите то, что я сказал. Прежде
чем сказать это, говорите то, что я объявил. Вы должны сделать пять вещей. Аминь? Это
нерушимо, понимаете?

Так вот, брат Бранхам не был Богом, понимаете? Видите, духовное покрывало
скрывает это от вас. Многие сидят сегодня, читают Слово, они ослеплены богом этого злого
века, понимаете? Но если они обратят свои сердца к Посланию, аминь, и позволят Богу
убрать то покрывало с их сердец, аминь? Если бы евреи, которые читали закон Моисеев,
если бы они только обратились ко Христу, Слову, они бы смогли освободиться. Но они
предопределены к этому.

Язычники, церкви и все повсюду здесь, читают то же самое Слово, проповедуют его,
аминь, но они проповедуют своё баптистское, методистское послание или какое бы там ни
было, учат ему, аминь? Но если бы они обратились к тому Слову, которое было объявлено
Периоду Невесты, Бог убрал бы покрывало с их сердец, и они увидели бы Славу Божью.
Аминь?

Но если бы, Он сказал: «О Иерусалим, если бы вы только захотели, но вы не
захотели, но вы не захотели». Так Он сказал: «Вы не захотели». Он стоял там и смотрел, но
они не захотели. Они просто… они смеялись, насмехались, они думают, это смешно. «Какое
Слово, я не обязан всё это исполнять здесь, церковный порядок, то и другое, нет, я не
обязан всё это делать». Слово объявленное этому Периоду. Аминь?

Церковный порядок был только для того, чтобы привести вас в порядок, этим я и
занимался. Привести всё, всё привести в порядок. Вот и всё. Израиль должен был привести
себя в порядок. И поэтому Пророк сказал, что Он приготовит Свою Невесту к последним
дням. Приведёт их в порядок, понимаете? Всё приведёт, понимаете, аминь? Аминь.

Итак, они сидят, читают Слово Божье. Если бы они только обратились к уже
объявленному Посланию часа (Пророка нет, понимаете?), Он бы снял покрывало. Точно как
с евреями, если бы они отвернулись от закона и взглянули на Христа, Слово, видите?
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Так вот, для естественных глаз, для естественного зрения Израиля, чем они могут
видеть, понимаете, потому что Ветхий Завет – естественный , Новый – духовный, видите?
Бог благословлял там естественными вещами: скотом и сыновьями и детьми и жёнами – всё
естественное. Но на этой стороне – всё духовное. Вы рождаете духовного Сына, Иисуса
Христа. Аминь? И поэтому не пытайтесь естественному придавать форму духовного, потому
что тогда вы всё перемешаете, понимаете? У вас получатся смешанные благословения. Так
что не смешивайте свои благословения, потому что Мелхиседек сделал с благословениями
как раз наоборот. Аминь? Хвала Его Имени.

Итак, мы видим, друзья, это Слово Божье, аминь. Так вот, заметьте, для естественных
глаз. Понимаете, что я имею в виду? Для естественных глаз, естественного зрения Израиля.
Сегодня вы найдёте много людей, склонных к естественному. Как Исав, страстный до
плотских вещей. Это люди, склонные к естественному. Видите, они… там проходит эта
пограничная линия. Оттуда она пошла и показала духовное и естественное. Она там. Вам
этого не изменить. Она там. Просто выстройтесь там в ряд. Аминь?

Эта пограничная линия там, видите? Так вот, естественные глаза, понимаете? Теперь,
обратите на это внимание. Естественные глаза, Израиль не мог видеть ни Святого-святых ни
Святилища. Они не могли видеть, потому что оно было за завесой из барсучьих шкур.
Верно? И там был Престол Милости, Ковчег, Слава Шекина, Хлебы Предложения,
Светильник. Они не могли это видеть. Аминь? Хорошо.

Вся Слава Божья была сокрыта от их естественных глаз. Аминь? За завесой. Аминь?
Завесы из барсучьих шкур. И то же самое сегодня. Духовное зрение. Вы следите за мыслью?
На глазах людей покрывало учения баптистов, учения пятидесятников, на них покрывало.
Поэтому когда они смотрят на Славу Божью, Слава Божья сокрыта за человеческой
оболочкой. Она была сокрыта за человеческой оболочкой.

Так вот, это на плёнке и в форме книги. Понимаете, что я имею в виду? Но это было
сокрыто за человеческой оболочкой. Так вот, за той человеческой оболочкой было Слово, а
в Слове было Святое-святых, скрытое место, Слава Шекина, Ковчег, Престол Милости,
Хлебы Предложения, аминь? Светильник был сокрыт в том Послании, а оно было в
Пророке из Кентукки. Оно было у него. «Если не уверуете, что это я, вы умрёте в грехах
ваших». Кто это был? Это не был он. Это Голос, Возглас говорил так из него! Вы умрёте в
грехах ваших. Нет, сразу вы не умрёте. Понимаете, что я имею в виду? С 63-го года ангел
смерти идёт по стране, забирая тех, которые не верят этому. В то время, пока ещё живут,
они уже мертвы и не знают этого. Они уже сейчас мертвы. Он забирает их. Видите? Но
Невеста уже была предопределена находиться под пролитой Кровью, когда вышел Царь.
Когда Он оставил Престол Милости, там были курения. Святилище наполнилось курениями.
Он вышел, но Невеста, благодарение Богу, она была прежде основания мира. Брат, если бы
не так, она не была бы под Кровью. Но Кровь уже была там. Аминь.

Поэтому когда Он вышел, там уже была пролитая за вас Кровь. Но многие
испугались. Понимаете, что я имею в виду? И вот вышел Лев, но у Него было Слово,
которое нужно было объявить этому Периоду. Он хотел испытать Свою Невесту. Аминь? Он
хотел Её немного проверить. Понимаете, о чём я? Он… тогда Он позволил обольщающим
духам восстать против неё. Но Она сказала, она помазанное Слово, твёрдо стоит на Слове
Божьем. Она не может не говорить Слова, потому что в Её душе огонь. Аминь? Она говорит
Слово Божье. Она… и Он это знает. Он просто сидит и радуется. Как та женщина в
Притчах, аминь? Он рад. Вы понимаете меня? Потому что Она делает то, что Ему нравится,
когда Он Ей даже ничего не говорит. Аминь? Не бьёт Её, не говорит: «Сделай это», просто
наблюдает за Ней. Она любит делать это. Она Его жена. Он дал Ей Слово. Аминь? Она
уповает на него[Слово]. И Она будет уповать на него. Аминь?

Итак, вся Слава Божья была сокрыта в Малахии 4, а они смеялись и насмехались, и
думали, что это смешно. Они думали, это что-то другое. Понимаете? А это было именно то.
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И поэтому в то время, ангел смерти проходил, бесы обольстители просто обходят всю
страну, схватят одного здесь, схватят одного здесь и одного здесь, и они остаются там.
По-прежнему сидят там. Понимаете, что я имею в виду? Но хоть они и живут, они уже
мертвы. Сухая мякина, жизнь вышла из неё, видите, в семя. Семя забирает всю жизнь,
высасывает. Понимаете, что я имею в виду?

Так вот, поэтому духовные глаза не могут этого видеть, потому что их глаза
помазаны другим духом. Но если они позволят Богу помазать их глаза, аминь, Господним
Духом (понимаете, о чём я говорю?), тогда они это увидят. Помажьте свои глаза глазной
мазью, чтобы вам видеть в этом веке зрения, чтобы вы могли это видеть. Аминь? Хвала
Богу.

И в том Слове, над которым они смеялись – Возглас-послание Малахии 4, находится
Престол Милости. Вот поэтому вы будете помилованы прямо сейчас, потому что вы
приняли Пророка, а в нём была милость, зародыш Жизни. Там был Престол Милости, Кровь
была в Слове, был заклан Кровавый Агнец, свежее мясо, и вы прямо сейчас вкушаете ту
Кровь в Слове. Оно было объявлено. И мы сейчас пьём ту Кровь, в ней Жизнь. Аминь?

Свидетели Иеговы, наверное, вышли бы из себя, но мы по-прежнему её пьём. Аминь?
Мы по-прежнему пьём её. Да, сэр. Им это не нравится, понимаете? Что ж, ладно. Та Кровь –
это Жизнь, Дух. Аминь. Она оживляет нас для Бога. Остальные духи помазаны там
каким-нибудь безумным учением. Есть содомские духи и они… это знамение и у того
знамения есть голос, голос мира, мирская грязь. Вот вам содомский дух. Аминь? Вот дух
помазанных, видите? У него голос ложного учения. Римский папа и остальные, понимаете,
потому что он возглавляет их. Аминь? Но Невеста помазана Словом, друзья. Вот почему
Слово. Вот почему не говорение на языках, Слово. Потому что дьявол может подражать;
подражаний Слову не будет. Ты можешь говорить и восклицать, понимаете, но Слову
подражать невозможно, не то, что ты чувствуешь «Аллилуйя». О нет. Слово. Бог определил
этому быть так. Аминь?

Я чувствую себя как Мария. Мария носила Христа. Говорили, что это ребёнок от
другого мужчины. Это не был сын Иосифа. Верно? То есть, его ребёнок, правильно? Но
Мария сказала: «Да будет мне по Слову Твоему». И поэтому сегодня они говорят: «Из-за
того, что ты веришь так, как ты веришь, это не Христос там. Ты ложное семя». А я говорю:
«Да будет мне по Слову». Аминь. Я знаю, кто вот здесь. Аминь? Как и Мария знала, Ангел
открыл это ей. Аминь? Она вовремя приняла весть Ангела, а остальные думали, это какое-то
другое учение. Вы знаете, они смеялись, смеялись. Аминь? Пусть себе смеются.

От того, что это было открыто, Мария пришла в возбуждение. Она просто стояла
там, прославляя Бога. Аминь? Хорошо. Да благословит вас Бог. Любите братьев, так и
идите. Любовь покрывает множество грехов. Видите эту любовь? Она была помазана
Словом. Аминь? Она знала, что в ней. Хотя они назвали это иначе, мы знаем, что это. Это
Вечная Жизнь. Она имела её в себе, Христа. Мы имеем её в себе, Христа. Аминь. Хвала
Богу. Так что, у-у, уже… вот это да.

Бог явно пришёл с Возгласом, чтобы обратить сердца детей к Себе, Слову. Это то,
что Он сделал? Или Он обратил вас к чему-то ещё? Обратил вас к Слову. Аминь? Теперь
видите? Когда Христос воскрес, многие думали, что Иисус… Мария думала, что Иисус,
знаете, садовник. Она спросила Его о теле Господа. Верно? Она думала, что Он садовник.
Так сказано в Евангелии от Иоанна 20. Верно? Она искала Господа, а Он стоял прямо перед
ней, она говорит: «Я ищу Господа, – вы помните, – Его   тело, – и  проч. Ты Его видел?».
Понимаете?

Она спрашивала Господа о Господнем теле. И она не знала, что Он Господь. Она
думала, это садовник. Так говорит Библия. Аминь? Точно как сегодня. Аминь? Но Он
сказал: «Мария». Он позвал её по имени. Аминь? Тогда она узнала.
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И поэтому сегодня, если твоё имя не в Книги Жизни Агнца, ты этого не узнаешь. Ты
думаешь, Он садовник. Ты подумаешь, это, знаете, всадник на белом коне или что-нибудь
ещё, понимаете. Вы не узнаете, что это Слово, понимаете, но это Слово. Аминь? Но если бы
вы только могли… Он говорит: «Мои овцы слышат Мой Возглас, Голос и Я призываю их,
когда с открытой Книгой стою на земле». Там в Книге ваши имена. Это Книга Искупления
под Седьмой Печатью. Вы следите за мыслью? Искупительная Книга… та Книга – это Книга
Искупления, в которой имена, Книга Агнца. Вот Он стоит там открыто с вашими именами
там. Он призывает вас к Себе. Аминь?

«Мария, Лазарь», видите, они пришли по имени. Аминь? Потом Христос тоже
пришёл по имени. Живые приходят по имени, мёртвые во Христе приходят по имени. Все
Его овцы по Его Имени. Потом Бог всех нас позвал сюда. Имя, Слово может… не
отнимайте ни йоты, ни буквы. Не добавляйте, не отнимайте от него. Ведь вы можете забрать
своё имя из Книги Жизни Агнца. Аминь. Хвала Богу.

Итак, мы видим, друзья, что сегодня они думают, у него есть всё, что угодно, только
не Третий Рывок или Седьмая Печать. Верно? Третий Рывок здесь, понимаете? Поэтому мы
видим, друзья, что Иисус сошёл с Возгласом, с раскрытой Книгой, называя овец Своих по
имени.

Так вот, наконец-то мы добрались досюда. Седьмая Печать, может быть я буду
говорить об этом на следующей неделе и всё такое, но я хочу затронуть здесь пару вещей,
потому что чувствую, что на этот раз мы будем оставлять это и снова возвращаться, туда и
сюда, туда и сюда, понимаете? Просто я чувствую побуждение поступать так. Но я хотел
высказать это и я хочу оставить это, если не закончу сегодня. [Брат Кульман обращается к
человеку, записывающему на магнитофон – Ред.] Я уже около, сколько там осталось? Около
20 минут? Хорошо.

А теперь Седьмая Печать. Седьмая Печать – это таинственная Печать, понимаете? И
Седьмая Печать – это троекратная тайна. Так вот, две из тех тайн Седьмой Печати были
показаны в видении Божьему Пророку. Я всё это могу доказать, потому что это есть в
оригинальной «Седьмой Печати». [В проповеди брата Бранхама – Пер.]

Я не собирался её читать, но, может быть, на следующей неделе я смогу прочитать
это. И, просто я закончу с этим сейчас, понимаете? Но мы вернёмся и докажем это, потому
что уже поздно.

Так вот, две тайны были показаны Пророку в видении. Одна раскрылась, он говорил,
в субботу 23-го марта, другая раскрылась 24-го марта в воскресенье. Так вот, Седьмая
Печать, понимаете, там вообще ничего не написано. Когда он открыл Седьмую Печать,
было безмолвие. Не было никаких символов, ничего. Но в других Печатях, во всех там были
слова и символы. Правильно? Видите? Что ж, хорошо. Я не люблю с этим спешить, но я
вынужден.

Что такое печать? Это завершённое дело. Тайна, нечто, что было сделано, так?
Хорошо. Она обозначает завершённое дело. Хорошо. Берут яблоки и арбузы, когда загрузят
их в товарный вагон, он опечатывается. И его нельзя трогать пока он не достигнет своего
места назначения. Правильно? Всё содержимое внутри. И когда он пребывает туда, они
могут его открыть и посмотреть, что внутри. Аминь? Видите, это законченная работа, она
уже закончена и опечатана. Вот почему и мы запечатаны Духом Святым до дня нашего
искупления. Никто не может прикасаться к этому. Экспресс направляется прямо в День
Искупления. Аминь? И когда он пребудет туда, вы увидите, что там внутри, это Христос,
видите? Которого мир ненавидит, понимаете?

Что ж, хорошо, когда Печать снята, тогда то, что внутри открывается или
проявляется в тот день, когда снимается Печать. Аминь? Хорошо. После того, как Печать
снята, показывается содержимое, понимаете? Мне нужно поспешить. Семь Печатей – это
была Книга Искупления. Видите? И как объяснял нам Пророк, она была связана в свитки и
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прочее, а на обратной стороне она была запечатана. И там была печать, которая являлась
тайной. Семь тайн и всё прочее, понимаете? Хорошо.

Так вот, это было… другими словами, если это была Книга Искупления, тогда это
были семь действий Искупления. Аминь? Было семь действий Искупления. И единственный
способ, как можно было узнать, что искуплено это – снять печать. И тогда видишь, как,
когда, где и кто. Аминь? Понимаете теперь? Хорошо.

Так вот с Первой по Четвёртую Печать было показано, как Сатана овладевал
церковью. Аминь? Через духа антихриста. Понимаете? Потом римский папа, видите? И он
был коронован и прочее, вы все это знаете. Видите? Всё это раньше объяснялось. Потом это
было объяснено, и он сделал это посредством четырёх всадников. Верно? Всадник на белом
коне, рыжем, чёрном и четвёртый – всадник на бледном коне, он скакал прямо в вечность,
видите… то есть в ад. Видите? Так?

Потом, когда Агнец снял ту Печать, Агнец показал тех… четыре всадника прошли
там сея опустошение и всё остальное, опустошение и прочее. Но он показал, что Он
свершал там действие Искупления. Аминь? И Он показал, как Он посылал духа Льва, духа
тельца, аминь, духа человека и духа орла. И Он показал Своё действие Искупления в тех
Четырёх Печатях. Аминь?

А число четыре: мы знаем, что Церковь восхищается в четвёртой главе и всё прочее.
Но Он показал действие Искупления в каждой из тех Печатей. Вы ещё со мной? Аминь. Так?

Так вот, когда Он снял Пятую Печать, Он показал другое действие Искупления,
Евреи. Аминь? Те, которые были убиты во времена Эйхмана и на протяжении всего того
времени и которые должны быть убиты позже. Они должны успокоиться на малое время,
понимаете? Потому что их братья также должны быть убиты. Понимаете, что я имею в
виду?

Смотрите, в Откровении 1:8 говорится: Я Альфа и Омега. Верно? Начало и Конец,
Тот, Который был, есть и грядёт. Это Христос. Поэтому Он был в первых пяти Печатях и
также часть этого должна открыться здесь. Сейчас Он в Седьмой Печати. И Он должен
придти в Шестой Печати.  Вы следите за мыслью? Он был, Он показал, что Он здесь делал с
Первой по Пятую Печати. Сейчас Он делает это втайне, Седьмая Печать. Он есть и Он
грядёт, то, что Он будет делать посредством суда, очищения в Шестой Печати, когда она
снимается. Вы пока всё понимаете? Он был, есть и кем Он будет. Аминь? Альфа и Омега,
Начало и Конец, понимаете? Хорошо.

Так вот, мы видим, что… мы понимаем, что Книга Искупления, правовой документ
на собственность был в руках Адама, и он потерял его. Правильно? И поэтому Бог взял его в
свои руки и Сатана, он пытался заполучить его, но у него ничего не вышло. Он остался у
Бога. Первоначальный Владелец, из-за невыполнения обязательств, он возвращается назад,
верно? Хорошо.

Тогда никто не мог ничего искупить, пока не было родственного искупителя, верно?
Нам всем это хорошо известно, я должен поспешить. Хорошо. Пока в Седьмой Печати не
показался Родственник-Искупитель. Иоанн плакал, потому что он не думал, что кто-то
может сделать это. Но там был Агнец, закланный прежде основания мира. Он мог искупить
Своей Собственной Кровью. И поэтому, кто же вышел вперёд? Агнец выступил вперёд и
открыл Печати. Правильно?

И потом Иоанн увидел своё имя в той Книге, и  Иоанн плакал и восклицал и громко
кричал, потому что там было его имя. Вы следите за мыслью? Хорошо. Почему? Книга была
открыта. Понимаете это теперь? Он увидел там своё имя, понимаете? В том Голосе, когда
Он выходит. Аминь? Что ж, хорошо.

Тогда, теперь Агнец должен подняться, а именно это всех и напугало, потому что Он
поднялся в 63-м. Он вышел вперёд, понимаете? Потому что если бы Он не вышел, мы не
могли бы быть искуплены. И поэтому Он завершил Свой посреднический труд. С ним было
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покончено. Оставалось последнее имя, и Он всё сделал. Потом Он выходит, теперь Он
выходит, чтобы потребовать то, ради чего Он трудился, Своих подчинённых. Верно?

Тогда чего пугаться? Он идёт потребовать вас. Но как Он это делает? Он приходит с
Возгласом, со Словом. Аминь? Он объявляет ваши имена. От этого люди успокаиваются,
так?

Так вот, посреднический труд был завершён. Семипечатная Книга Искупления
показывает, как Он искупил Невесту и евреев, верно? И Агнец покидает Престол Милости,
видите? Потом, Печати открывают, как Христос посылал четырёх духов: льва, тельца, и
человека, и того, который сейчас – орла, который пришёл. Аминь?

Пятая Печать показывает Божью благодать для Его евреев и для тех, кто должен
придти после, верно? Шестая Печать – это число человека, понимаете? Человеческое число;
это Печать суда. И когда она снимается там в период скорби, верно, она покажет, как Он
очистит 144000, неразумных дев и землю. Она также троекратная. Понимаете, что я имею в
виду?

Так что… Первая, Вторая, Третья, Четвёртая, Пятая и Шестая Печати показывают
искупительный труд. Верно? Так не должна ли Седьмая Печать показывать то же самое?
Аминь? Законченный, завершённый труд над живой Невестой? Аминь. Теперь вы это
понимаете? То, что делается втайне, больше не будет этому никакого подражания, потому
что дьявол попытается, знаете, обмануть Еву, но на этот раз ему не удастся, потому что
никто этого не знает. Аминь?

И поэтому Седьмая Печать должна это показать. Она должна показать завершённый,
законченный труд искупления. Верно? Хорошо, обратите внимание вот на что. Все Печати,
видите, искупительное дело – это всегда тайна. Аарон скрывался от любопытных глаз во
Святом-святых. Никто не видел, как он входил туда. Только он мог войти туда, и никто не
видел, как Христос вошёл туда. Он это сделал. Так как же они смогут увидеть, что Он сейчас
делает? Аминь. Это тайна. Это тайна. Это сокрыто. Это внутри Третьего Рывка, прямо там
внутри. Мы этого там не видим. Сокрыто в сердце. И они претыкаются на этом. Мы увидим,
понимаете?

Так вот, теперь заметьте, все Печати показывают завершённый труд. Седьмая Печать
должна открыть завершённую Невесту, когда она [печать] раскрывается для всеобщего
обозрения. Аминь. Когда выражено, когда Слово, Малахия, Возглас выражен, взлетает в
Воскресение, они снимут ту Печать там и увидят, как оттуда в ногу выходит Невеста.
Последняя немецкая в ногу. Аминь? Они все идут в ногу и маршем выходят из того
товарного вагона. Аминь? Они увидят славу раскрытых сокровищ Иисуса Христа, Невесту,
аминь? Они подумают, это может быть всадник на белом коне. Аминь? Они подумают, это
палаточное служение.

Но я верю, это будет Слово Божье с Возгласом, Сказанное Слово в Невесте Иисуса
Христа. В то время как они ищут знамений, сверхъестественного и всего остального.
Аминь? Хорошо.

Теперь, обратите внимание вот на что. Заметьте. Каждая Печать показывает –
послушайте внимательно – каждая Печать показывает Слово и в этих Печатях здесь всё в
символах и так далее, верно? Слово или Период и история и видение. Четыре вещи нужны
для Печати. Я хочу, чтобы это хорошо усвоилось. Это должно показать нечто, что написано
здесь, верно? То, о чём здесь говорится, в форме символа или как бы там ни было, о душах
под алтарём (верно?), должно иметь историю, какой-то промежуток времени. Иначе это не
было бы тайной. Что это была бы за тайна, если бы вы знали, что там?

Это должно иметь период, Церковный Период или историю с этого времени до этого
времени. Вы понимаете меня? Нечто, что там написано, так? Отсюда видно, что история
Слова и Период и видение, всё должно слиться вместе. Они не должны противоречить друг
другу. Аминь? И поэтому Шестая Печать тоже имеет период, Период скорби. Он будет в
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истории с… он будет в истории три с половиной года. Вы следите за мыслью? Если да,
скажите «Аминь». Потому что я не хочу, чтобы это прошло у вас над головами, понимаете,
что я имею в виду? Если вы то понимаете, вы поймёте и это. Понимаете, что я имею в виду?

И поэтому история, Период и Слово перейдут в видение и увяжутся и будут говорить
об одном и том же. Аминь? Так? Тогда у каждой Печати, с Первой по Пятую, была история,
был период, Периоды Церкви, аминь? Так оно и было. Пятая Печать тоже имела свой
период, все те евреи там. Верно? Для Шестой Печати должен ещё наступить период. Верно?
Период скорби. Верно? Так?

Тогда если они все имели это, не должна ли Седьмая Печать иметь период, историю,
видение, Слово? Давайте же. Как же тогда Седьмая Печать могла стать известной Невесте,
когда у неё нет ещё периода, когда у неё нет ещё истории? Как это могло быть? Давайте.
Аминь?

Это не могло быть показано вам в 63-м. Тогда не было периода – Периода Невесты.
Аминь? Который ещё даже не наступил, который грядёт, он говорил. Третий Рывок грядёт.
Период Невесты грядёт. Аминь? Так что она должна была иметь свой период. Она должна
была также иметь историю. И мы имели историю до настоящего времени: 63-й, четвёртый,
пятый, шестой, седьмой. Аминь? Согласно Слову период скорби длится три с половиной
года. И всё. Это и всё. Понимаете?

Этот Период здесь в Седьмой Печати, мы не знаем, сколько он продлится, но я
чувствую, я ожидаю Христа сегодня. Это… я ожидаю Его сегодня. Понимаете, что я имею в
виду? И поэтому, вы поняли это? Аминь? Хорошо.

Так вот Слово, которое вышло втайне (вы улавливаете?), оно не могло быть
объявлено, потому что оно не было написано. Не было символа, там вообще ничего не
было. Так как же тогда мы можем знать? А? Это даже не было в… я имею в виду, он не
говорил об этом в Матфея 24, он не говорил об этом в Откровении 8. Тогда как Он мог
сообщить вам? Тогда как может кто-нибудь говорить вам, что знает, что это будет палатка и
быть таким категоричным? Как они могут так поступать? Смотрите. Как они могут делать
это, когда видение Пророка на всех тех плёнках: «Видения и Пророчество», «Внутренний
Покой»; и вы упоминаете их все. Он сказал, это Третий Рывок и никто этого не узнает. Так
он сказал? Он сказал, никто этого не узнает. А в «Видениях и Пророчестве» он сказал, что
Ангел Господень привёл его на то Место и говорил ему, что сказать относительно Третьего
Рывка. И на это обратите внимание.

Объяснял Пророку, как говорить людям, которые хотят выяснить нечто. Говорил
ему, что сказать: «Скажи им то, что они хотят услышать, но этого они не узнают». Он
сказал: «Я унесу это с собой в могилу, и никто этого не узнает. Аминь?

Так вот, у меня нет времени прочитать это, но на основании «Оригинальных Семи
Печатях» всё это я могу доказать. Ведь он говорил, что было видение семь или восемь лет
тому назад. Вот и оно, он говорил, я никогда бы не подумал, что моё видение скажет
никому ничего не говорить. Я никогда не думал, что так в Слове, а так и есть, Откровение 8.
И когда он её открыл, ничего, безмолвие.

Итак видение говорило: «Тишина». В видении Пророку говорилось: «Молчи. Никому
ничего не говори. Ибо это будет абсолютной тайной. Никто этого не узнает. Твоя семья не
может знать этого. Твои друзья по служению не могут знать этого, хотя они завтракают,
обедают и ужинают с тобой. Они не узнают этого, потому что у тебя есть обязательство
перед Богом. Ты не можешь рассказать им, это тайна.». Почему? Он сказал, подражателей
этому не будет. Не будет этому подражаний. Наступает Третий Рывок, аминь? Так вот,
видение сказало: «Безмолвие». Слово, видение совпадает со Словом: безмолвие. Вы не
можете это разъединить. Попробуйте, разъедините. Вот Слово. Откройте его: безмолвие.
Матфея 24: безмолвие. Ничего не сказано. Ангелы этого не знают. Откуда вам знать?



28

Я скажу вам, чем они занимаются. Вы знаете, чем они сейчас занимаются?
Реформаторы, великие учителя, все люди вникали в это. Подумайте хорошенько. Аминь.
Они вникали в это: «Я думаю, это вот что. Я думаю, это то». Рассуждение. Вожделение
против Духа Божьего. Аминь? И поэтому, если они занимались исследованием на
протяжении Периодов Церкви, не будут ли они исследовать Семь Печатей, палаточное
служение или сына человеческого? Занимаются исследованием. Не исследуйте. Там тишина.
Полчаса тишины.

Но Я нарушу эту тишину Гласом Архангела и Невеста, она услышит это по прямой
телефонной линии. Аминь? Я буду говорить по той линии прямо в твоё сердце. Пророк
сказал, это здесь. Это там. Им никак этого не понять. Невеста хранит это в сердце. И потом
Голос произносит это изнутри. Аминь?

Так не должно ли в Седьмой Печати увязаться видение, слово, история и Период
Невесты? С ней должно быть так же. Со всеми остальными было так. Показать труд
искупления. Аминь? Было два видения. Было три видения. Было первоначальное видение,
показывающие палаточное служение, о котором он сам говорил в «Оригинальной Седьмой
Печати», что это переходит, другая половина незаметно переходит в Слово. А то Слово –
это Откровение 8:1. Это в точности совпадает со Словом. Безмолвие. Аминь? Всё так?

У него было другое видение в субботу, 23 марта и в воскресенье 24 марта. И в обеих
этих видениях о Седьмой Печати ему было сказано: «Ничего не говори. Молчи.». Итак три
видения говорят о безмолвии. Слово Божье говорит о безмолвии. Как же может Пророк
кому-нибудь рассказать? Поэтому никто этого не знает, друзья. Вам не нужно об этом
беспокоиться ни в Нью-Йорке ни в Пуэрто-Рико ни ещё где-нибудь. Никто этого не знает,
Слово так говорит. Пророк так сказал. То, что мы проповедуем, должно согласовываться с
тем, что он говорил. Я говорю то, что он говорил. Аминь? Только это я и говорю. Вы
поняли? Аминь. Именно это я и говорил людям в Пуэрто-Рико, и они все так рады.

Поэтому вам не нужно приезжать в Нью-Йорк или ехать в Туксон и
Джефферсонвилл. Оставайтесь там, где вы есть. Если Бог сказал вам оставаться там, вы
родились там, тогда там и оставайтесь. Пока не получите Слова Господня на передвижение,
в этом есть небольшая разница. Оставайтесь там, ибо Он хочет проявить вас там, где Он
предназначил вам быть, так что стойте там твёрдо. Аминь? Хвала Господу.

Теперь нам это понятно? Хорошо. Слово вышло. История рождается. Период
Невесты наступил. Но к Невесте придёт видение, не пропустите это, чтобы она всё поняла.
И я это докажу. Потому что при Воскресении наступает период разума, когда открываются
изречённые Писания. Аминь? Открывается Послание, что Бог сошёл с Возгласом и объявил:
«Я открою это при Воскресении, отверзу ваши умы». Луки 24. Аминь? Теперь вы
понимаете? Я открою это. Не занимайтесь исследованием. Не пытайтесь это вычислить. Я
совершу дело решительное. Тогда потребовалось тысячу лет, верно? Шесть дней, шесть
тысяч лет для создания человека в мир и всё такое. «На седьмой день Я почил в Бытие и Я
буду почивать в Седьмой Печати в Откровении». Вы следите за мыслью?

И Я совершу решительное дело, скоро решу по правде. Оно будет таким коротким.
Аминь? Оно будет короче чем то другое здесь. То другое там длится три с половиной года.
Так что мы ещё не знаем, сколько длится это. Понимаете? Но это доходит до трёх с
половиной лет. Мы не знаем. Понимаете, что я имею в виду? Но то мы знаем. Вы поняли
это?

Потом Слово, объявленное через Пророка этому Периоду, оно закончилось в декабре
65-го. Слово было объявлено. Вот Слово. Так берите его. Это Сам Бог с Возгласом, брат,
объявляющий его. Итак, у вас есть история и у вас есть Период, Период Невесты. А потом
придёт великое видение. Без видения мы гибнем. Аминь? Оно уже приходит, друзья. Это
приведёт нас в такое возбуждение. Аминь? Мой Бог, это просто будет… это будет Послание
Орла.
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Так вот, у брата Бранхама было много возбуждённых людей. Он сказал: «Я ещё раз
пройду этой тропой». Разве Бог, Возглас не прошёл этой тропой через ваши сердца? Разве
Бог не сойдёт и не пройдёт той же самой тропой с Голосом через ваши сердца (аминь?),
высказывая то, что Он вложил туда? «Я, Господь, насажу (аминь), Я, Господь, приду и буду
поливать. Я снова пройду там». Аминь?

Пророк сказал, что Бог пройдёт той тропой, ибо Он сошёл с Возгласом и прошёл
этой тропой ради Невесты по всему миру. Один здесь, два там, вытащил их. Он
возвращается, друзья. Он возвращается. Сначала Он даёт обетование, точно как в той
истории брата Бранхама о том богатом парне из Чикаго и бедной девушке там на западе. Он
привел её… он сказал: «Я вернусь». Аминь? «Я снова приду и приму вас к Себе». Он
возвращается. Так и есть.      

Он уже сходит, понимаете? И Он идёт с Голосом, и только Невеста услышит Голос.
Понимаете, что я имею в виду? И потом, когда Печать снята, она открывает Послание.
Сейчас я должен многое пропустить, чего коснусь на следующей неделе и всё такое, потому
что я говорил о Громах и так далее, которые мы хотим показать, потому что всё уже здесь
почти закончено.

Итак, Он показал Своему Пророку тайну. Она была сокрыта от публики, но открыта
Пророку. Но он сказал, что это та третья тайна, которая скрывает секрет Семи Громов, чего
он не мог видеть, потому что было неизвестно. Это на плёнке. Пусть это просто уляжется,
понимаете? И на следующей неделе мы вернёмся, и вероятно будем говорить об этом. 

Тогда как Бог мог открыть Седьмую Печать, объявить её публике, когда у вас не
было периода, у вас не было ещё истории и вы… и Слово не было ещё объявлено. Сначала
должно быть объявлено Слово, затем вы получаете понимание того, что Он объявил. Но
когда Он объявляет его, принимайте, открывайте клювики и принимайте его всего, пока Он
объявляет его!

Потом Он к этому возвращается и всё это объясняет вам. Аминь? Открывая всё,
относящееся к Царству Божьему посредством многих неопровержимых доказательств.
Понимаете, Он делает это при Воскресении. Верно? Много неопровержимых доказательств
и озвучивает всё, относящееся к Царству Божьему. Аминь.

Поэтому Бог объявил это нам, друзья, и мы видим, что эта тайна провозглашена.
Реформаторы исследовали это. Люди сегодня исследуют Семь Печатей. Верно? [Брат
Кульман обращается к человеку, записывающему на магнитофон – Ред.] Сколько ещё
примерно минут? Ладно, хорошо. И сегодня мы видим, что люди пытались проникнуть в эту
тайну Седьмой Печати. Как они её только ни называют, но для меня это Третий Рывок, это
Слово. Аминь? Так что, и видение Пророка должно быть согласно Слову. И мы знаем, он
сам говорил в «Оригинальной Седьмой Печати», что то видение сливается со Словом,
совпадает с точностью. Он сказал: «Я никогда и не думал об этом». Вот оно, Откровение 8,
безмолвие. Было видение. Тишина, никому не рассказывай. Ничего не говори. Просто иди
дальше.

Так вот, от этого может будет кому-то не по себе, но там говорится, что он нечто
громом проговорил. Понимаете? Седьмой Ангел сошёл на землю где-то между 63 и 65
годом. Христос уже пришёл на землю. Но этот приход уже истолкован Писаниями. И мы
увидим, как Господь поступит с этим. Его пришествие  уже объявлено. Но Он приходит
согласно Слову Божьему. Верно?

Так что, если Третий Рывок здесь, это абсолютная тайна, понимаете? Потому что
если бы Сатана всё разузнал об этом, он бы погубил вас. Но он этого не узнает. Понимаете,
что я имею в виду? Так что этому подражаний не будет, видите? Я верю, что по благодати,
Бог проводит нас за все наши завесы и раздирает их перед нами, аминь? Обращает наши
сердца назад к Слову, помазывает наши глаза и мы, посредством возбуждения, входим во
Святое-Святых. Аминь? И видим славу Божью. Аминь. Она сияет над семенем в сердцах.
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Аминь. Сейчас это сокрытая тайна. Бог всегда сначала скрывает, а потом проявляет. Он
сокрыл – послушайте – Он уже три раза спускался, вы знаете?

Он сходил, ходил в ад и также в рай. У Него было послание для Невесты и Он
должен был проповедовать вечно потерянным. Подняться к Воскресению, которое грядёт.
Сначала Послание и в это время мы приняли Послание. Смотрите внимательно. Сначала
Послание, Воскресение, Восхищение. Послание, Воскресение, Восхищение. Тот же самый
Третий Рывок. Это нерушимо. Аминь? Это нерушимо. Одно сокрыто. Одно, Послание было
сокрыто в недрах земли. Никто его не видел. Но в третий день они воскресли. Аминь?
Пророк видел две вещи, но третья была сокрыта. Видите? Всегда число три. Понимаете, что
я имею в виду?

Потом, когда то действие, то Послание подняло их, они прошлись вокруг
Иерусалима. Аминь? Послание вывело нас. И оно поднимает их… вернее, возвращает их.
Аминь? Вернёт их назад, и мы будем вместе. Это будет знак, что Восхищение близко.
Аминь? Хорошо. Сокрыто.

Так вот, в то время когда мы ожидаем, мы изменяемся от славы в славу. Аминь?
Когда пребываем в Присутствии Сына. Стебелёк, кисточка, мякина, семя меняется. Аминь?
И мы изменяемся изо дня в день. Видите? Хорошо. Я верю, что Христос оставил место
посреднического труда, что Он снял Печати и показал это Своему Пророку. Он пришёл за
Своей Невестой, Своей Королевой. Он приходит, чтобы заявить права на Свою Королеву,
Свою Невесту. Он показывает Ей Слово с Возгласом. Он показывает Ей это. Она принимает
всё Слово. Потом она доказывает Сатане в этот короткий Период Невесты, что Она будет
вкушать от того Слова, а не от дерева познания добра и зла и разных безумных учений и
всего прочего. Вы понимаете?

И поэтому Он сходит и ставит одну ногу сюда, одну ногу туда, и громом говорит:
«Времени больше не будет». И Он уже это сделал. Это уже произошло. Понимаете, о чём я?
Это уже произошло. Он сказал, когда стоит там: «У меня есть послание», видите? Это
прогремело из Писаний. Он сказал: «Я должен объявить послание». Видите? Те Громы
вышли первый, второй, третий, четвёртый, пятый, шестой, седьмой. И поэтому он что-то
произнёс. И потом, то что он произнёс, я верю, в этот Век было произнесено в Слове через
Пророка. Ибо Христос сошёл на землю с Возгласом, это уже доказано, видите? Пророк
сказал здесь в 63-м, что это доказано. Доказано означает также объявлено. Это на плёнке
«Обратите Взгляд К Иисусу». Понимаете? Совсем недавно это было доказано. Так он сказал
в декабре 63-го года, видите?

И поэтому Христос пришёл. Многие претыкаются на этом. Они не понимают этого.
Но я молю Бога, чтобы сегодня утром вы это поняли. Что Иисус сошёл с раскрытой Книгой
и там ваши имена, и вы приготовляетесь.

Так вот, Раскрытая Книга, она как для живых так и для мёртвых. Она для тех и для
других. Для двоих. Верно? Он идёт, чтобы стать Царём. Он держит в Своей руке документ,
правовой документ на собственность. Аминь? Он у Него в руке, понимаете? Он призывает и
открывает это Своей Невесте и Он становится Львом для суда над миром. Он проповедует
вечно потерянным, в то время как это происходит прямо сейчас. Вы видите? Призывает
Свою Королеву жить Его Словом, а не ощущениями и прочим: палатки, кони и
сверхъестественное. Мы понимаем это, не так ли?

Я верю, что когда Голос нарушит получасовую тишину, Седьмая Печать откроется
публике. Дверь, Христос откроется, и мы сможем заглянуть туда и посмотреть, что там, и вы
увидите сокрытый труд. Я верю, вы увидите, как Невеста выйдет оттуда. Аминь? Я верю в
это, понимаете, об этом узнает публика и покажется приготовленная Невеста в Брачной
Одежде. Что такое Брачная Одежда? Слово. Невеста приготовляется. Она должна иметь
промежуток времени, полчаса. Аминь. Это совсем недолго, Она поспешно одевается.
Аминь? Это быстрое дело. Эта Невеста так счастлива; Она надевает Брачную Одежду очень
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быстро. Аминь? И Она готова. Так что когда Он снимет ту Печать, вы увидите историю, вы
увидите Период Невесты и вы увидите Слово, которое есть Брачная Одежда, которая есть
праведность Иисуса Христа. И Она может стоять там в Воскресении не в своих старых
грязных отрепьях, а в праведности Иисуса Христа. Для меня это… вот так я понимаю,
согласно Слову. Это не моё собственное толкование. Я сказал то, что Слово говорит.

Поэтому мы видим, что… почему Он сделал именно так? Потому что если бы Он не
сделал это через Слово, Сатана мог бы этому подразить, как он подражал языкам и
восклицаниям и всему остальному. Потому что я верю, что Сатана верит. Вы следите за
мыслью? Вы должны иметь жизнь. Понимаете, что я имею в виду? «Я верю Посланию». Он
тоже ему верит. Должна быть жизнь. А жизнь – это Слово. Поэтому он просто приносил
Слово за Словом. Скажете: «Какое слово?». Хорошо. Такое Слово как «Вопросы И Ответы»
64-го года. Такое Слово как «Брак И Развод». Скажете: «Какое слово?» Такое Слово, когда
Слово пошло на Кровь, если вы совершили прелюбодеяние. Вот какое слово. Вот что он
принёс.

Кто там мог знать это? Дьявол всех поймал в ловушку, я не имею в виду всех, но
очень многих он поймал в ловушку прелюбодеяния (не так ли?), как раз здесь не так давно,
прежде чем они пришли ко спасению. Бог пошёл на Кровь только ради одного –
прелюбодеяние. И ничего другого, прелюбодеяния. И что сказал брат Бранхам, когда он
спустился в ад? «Господь, я был хорошим мальчиком, я никогда не свершал
прелюбодеяния». Это то самое, что было от начала. Это оно. И если бы дьяволу удалось
заставить Невесту совершить духовное блудодеяние с чем-нибудь здесь в мире, но Слово
Божье омыло Её согласно Ефесянам 5:26. Ибо водою Слова. Аминь? Омыл Её очищающим
щелоком, аминь, согласно Слову Божьему.

И если Она омылась, Она облеклась в Иисуса, «облекитесь в Господа Иисуса
Христа». Она облеклась в Него по откровению, по возбуждению от откровения того, кто Он
есть. И то Послание являлось Богом. Возглас Малахии 4 пришёл, друзья. Я не хочу бегать и
кричать там: «Я думал, Илия должен…». Он уже пришёл. Я сейчас принимаю его. Аминь?
Вы сейчас принимаете Послание Малахии 4. Видите?

Поэтому я верю, что не будет… не было подражателей этому. Они не могли этому
подразить. Они пытались. Они исследовали это. Они не знали, что это. Понимаете?
Совершилось. Понимаете, о чём я сейчас говорю? Вы просто уже созреваете. Просто
созреваете и вы должны зреть, потому что это семя. Солнце делает вас зрелыми, Слово
здесь. Он доставил то Послание. Понимаете, оно упало на пол Дома Божьего. Оно там.
Он… это на плёнках, это в ваших сердцах. Это на ваших устах. Это всюду вокруг вас. Это
Слово. Вы помазаны Словом. Аминь?

Поэтому я верю, что Седьмая Печать покажет, посредством Возгласа, завершённый
труд живой Невесты, живой Невесты. Вы это уловили? Послушайте, другие, они уже
искуплены. Они ещё тогда были запечатлены до дня своего искупления. Аминь. Но Он
должен был сделать,… это должно было быть действие Его Слова. Что-то должно было там
завершиться, но Он не мог позволить Сатане увидеть это. Аминь? Поэтому Он совершил это
посредством Возгласа, Слова.

А когда приходит Голос, пожалуйста. Снимается Печать, вы видите Невесту в
Брачной Одежде. Аминь? И это также, это откроет историю, как я говорил, и период и
прочее. Невеста будет подтверждена Голосом, Невеста, рождённая Словом. (Ещё одну
минутку в заключение.) Невеста, рождённая Словом, рождённая от Слова. Аминь? Слово
пришло в 63-м, рождённая от той зародышевой клетки, от того зародыша жизни. Малахия 4
был тот зародыш жизни, который Бог сокрыл в чреве Лаодикии. Сокрыл его там. Верно? И
в надлежащее время произвёл его на свет, в 63-м.

И это был тот зародыш, который туда попал. Я верю в это. Голос вошёл туда,
разодрал завесу. Аминь? Потом Бог добавил Слово, палаточное служение? Нет. Слово,
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Слово, Слово, сын человеческий? Нет, нет. Слово, Слово, Слово. Аминь? Естественный
человек – клетка на клетку. Духовный человек – Слово на Слово. Ноев Ковчег, Слово на
Слово. Аминь? Божья Невеста, Слово на Слово, сокрытое от дьявола. Этому подражаний не
будет, это Третий Рывок. Говорят: «Он сказал быть внимательными, когда придёт то
давление». Благодарение Богу, прежде должен был придти Возглас, иначе, когда придёт
давление, у тебя ничего не будет. Дьявол всех бы здесь перебил, если бы прежде не вышел
Возглас.

Единственные люди в мире, которые устоят – Невеста. Подумайте об этом сейчас.
Потому что прежде вышел Возглас. Аминь? Ничего материального, только вечное. Не
видишь этого. Но вечное, это как раз то, что нужно. То, чего ты не видишь – вечно.
Поэтому не допускай, чтобы эти плотские глаза устремлялись здесь на какого-нибудь
человека. Никакой человек тут ни при чём. Иисус Навин тут ни при чём, человек такого
рода, палатка тут ни при чём. Сам Бог действует в тебе, надежда славы. Не смотри ни на
кого. Обрати взор к Иисусу Христу. Аминь. Хвала Богу.

У меня есть столько всего ещё сказать, но когда-то надо заканчивать. Аминь? Слово
на Слово, понимаете? Втайне сокрыто в Боге, чтобы Сатана не мог этому подражать. Он не
может подражать тому Слову. Он может: «Аллилуйя», но не может этого понять. Он не
может жить этим. Он пробовал, он пробовал этим жить, понимаете, но он не может этого.
Знаете, почему? Его дух может доходить только до Воскресения, обнаруживается. Вы это
уловили?

Тот дух, который подражает, толкует – дух заблуждения, доходит только досюда,
точно как Иуда, но Божий закон обнаруживает его перед Воскресением, потому что в нём
нет жизни. Теперь понимаете? Это не жизнь. Только Слово является жизнью. В том смысле,
что только Слово воскресит. Вы следите за мыслью? Поэтому Иуда, тот сегодняшний дух, те
притворные верующие, та мякина, они сейчас высыхают. Они не могут этого понять. Ангел
смерти прошёл по земле, понимаете, вылавливая их одного за другим, одного за другим. И
Невеста стоит одна, крепко держится за неизменную руку Божью, Слово. Аминь. Хвала
Богу.

Так что Невеста очень дорожит этим Возгласом, размышляет об этом как Мария.
Слагает его в своём сердце, аминь? Оно восстановлено там и Она… если она никому не
рассказывает, они могут ухватиться за это. «Дай мне этого». «У меня самой ничего нет.
Идите к продающим». Аминь? «Идите к ним, у меня самой ничего нет». Верно? Она хранит
его там, чтобы дьявол не ухватился за это. Он бы начал подражать этому. Понимаете? Но он
не может, потому что Бог провёл прямую телефонную линию с Собой. Он говорит по той
линии Голосом, Словом. Аминь?

Так что мы видим, что они исследуют это, понимаете? Они исследуют Седьмую
Печать с помощью басен, идей, родословий: «Должны быть какого-то рода люди, это
должно быть вот что». Это не то. Это Слово. Понимаете? Это тайна. Они не знают этого.
Понимаете, о чём я говорю?

Но это будет открыто, завершено в Божию пору и Божье время согласно Посланию
доказанного Пророка Малахии 4. Аминь? Это будет Послание Орла, которое будет означать,
что семя поспело, созрело, знамения сопровождают его; Воскресение, восстановленная
сила. Аминь? Слово решает по правде, понимаете? Сейчас Христос скрывается в Своём
Слове, даруя нам силу. Аминь? Пока мы созреваем, Он раздаёт милость чрез Послание
Пророка. Вот и всё. Потому что оно скрывает славу Божью. Аминь?

Престола Милости нет, понимаете? Теперь нет Престола Милости. Видите? Так в
Слове. Слово теперь проповедуется вечно потерянным, обречённым, понимаете? Святилище
наполнено курениями, понимаете? Когда мы принимаем Слово, мы принимаем помощь,
милость, сокрытую за завесой в Слове. Если это означает, что мы должны ожидать
палаточного служения; если здесь подразумевается учение о сыне человеческом или если
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здесь подразумевается всадник на белом коне; мы здесь ничего не говорим против этого, так
или иначе, это будет истолковано при Воскресении. Я не противлюсь этому. Но я должен
оставаться с Посланием, с тем, что Пророк говорил. Я никогда не слышал, чтобы он учил
этому. Он преподавал Слово. Ранний и поздний дождь сходят вместе согласно… всем его
видениям согласно Слову. Аминь? Вот чему он учил.

И все те видения сами истолковывались, его видения сорокалетней давности и даже
больше. Когда он был в аду, был знак, что женщины с растрёпанными волосами и глаза; это
объявлено. Вы это видите. Поэтому вот вам, пожалуйста. Это не нуждается в толковании.

В другом он видел, как золотой крест вливался в него. Это произошло. Это был
Третий Рывок. Это не нуждается в толковании. Поэтому его видение о палатке, согласно
тому, что он говорил в Слове, оно не нуждается в толковании. Это Слово, Третий Рывок.
Он объявил о себе. Аминь?

Итак, мы видим, друзья, что, я верю, Бог ещё раз пройдёт той же тропой. Вы верите в
это? Аминь, хвала Господу. Слово, которое Христос насадил в наши сердца с помощью
Возгласа, понимаете, с помощью Возгласа, будет проявлено чрез уста Невесты Голосом
Сказанного Слова. Аминь? Он проявит то, что Сам вложил туда. Он проговорит это. Он
извлечёт оттуда то, что там находится. Избыток приходит от сердца,. Через уста приходит
избыток сердца. То, что Он вложил туда, просто разливается реками воды живой. Аминь?

И у Него есть Голос, который говорит это, уста, Невеста, оратор. Дух говорит: приди.
Малахия 4, Невеста говорят: приди. Аминь? Писание. Она в Брачной Одежде. Понимаете?
Тогда это великое палаточное служение, где, как считают, должно быть изменение в
маленькой комнатке, я знаю, Библия говорит мгновенно, во мгновение ока мы будем
изменены. Я знаю, мёртвые во Христе… они получат назад свои головы и руки и ноги и всё
остальное. Я это знаю. Если так, я не знаю. Но Библия говорит, мы будем изменены
внезапно, во мгновение ока. И люди, которые лишились своих голов и глаз и прочего, они
получат это назад при Воскресении. Если это то, что Он имеет в виду, я не… я бы не
толковал это, а позволил Слову это сделать. Аминь?

И поэтому Христос приходит для свидетельства дважды. Так вот, я сказал, Христос
приходит дважды. Не человек, Христос. Библия говорит, Сам Господь сошёл с Возгласом –
это  первый, и Голосом – это второй. Аминь? Это два свидетеля. Через Пророка, сын
человеческий в Пророке, через Пророка, сын человеческий в Невесте, дающий о Себе
свидетельство. Для чего? Потому что род лукавый и прелюбодейный ищет знамения. И они
не получат другого знамения, кроме знамения Воскресения. Аминь?

И это самое лукавое и прелюбодейное поколение. У них есть знамение – Малахия 4.
Аминь? Христос тот же вчера, сегодня и вовеки и они получат ещё одно знамение – Невеста
Иисуса Христа. Он скажет: «Сатана, вот Невеста». Да. «Вот Она. Рождённая от Слова,
Слово на Слово, клетка на клетку». Каждое Слово Божье, брат Бен. Аминь. Хвала Богу. Вы
там, вы верите в это?

Потом вместе с мёртвыми во Христе послышится другой Голос для подтверждения.
Аминь? Протрубит труба. Аминь. И мёртвые во Христе соединятся с живыми и вместе с
семьёй поднимутся в воздух, чтобы встретить Господа, который уже покинул Престол
Милости и сходит с Возгласом и Голосом. И нас позовут на Брачную Вечерю. Аминь? Куда
ты пойдёшь туда, как говорил брат Бранхам, с обеими жёнами и пойдут за своим венцом, и
всё такое, и Пророк сказал, мы этого не понимали, что он лицом к лицу встретится с
каждым из вас по причине того, что он проповедовал. Аминь. Я хочу встретиться с ним. Я
хочу с ним встретиться. Аминь. Говорил о пяти вещах, которые должен делать служитель. Я
хочу встретиться с Пророком. Я проповедовал те пять вещей. Я хочу сказать, я твёрдо стоял
с этим. Я говорил то, что на плёнках и я говорил то, что в Слове. Аминь?

Я хочу подняться туда вот так с сестрой Кульман. Аминь. Я хочу подняться по тем
белым, жемчужным ступенькам. Я хочу это сделать, друзья. Да сэр. И я хочу увидеть всех,
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которые здесь, всех нас вместе. Ибо Библия говорит, что мы будем вместе, видите, Пророк
так говорил. Мы узнаем там друг друга, как мы здесь знаем друг друга. Аминь? Я хочу туда
подняться. Аминь. Хвала Богу. Вы любите Его?

Я знаю, что задержал вас, но это то, что было у меня на сердце. Там есть и ещё,
понимаете? Но я… аминь, потому что это было там. Понимаете, о чём я? И поэтому давайте
споём эту старую песню, я задержу вас ещё ненадолго, потому что эта песня звучала у меня
в сердце. 114. Потому что это здесь. Вы понимаете, о чём я говорю? Вы любите Его?
Вечный Бог? Вечный народ? Вечный покой, который Бог приготовил для нас. Аминь? Хвала
господу. Аминь. Хвала Богу.

Часы уже бьют тот час. Аминь? Скоро Иисус сойдёт. Так Слово говорит. Аминь? Он
уже сошёл с Возгласом, а теперь Он идёт, аминь, с Голосом Воскресения. Аминь. Здесь
говорится: «облечённый в одежды власти, чтобы покончить с властью греха». Аминь.
Давайте споём от всего сердца.      

(Поют - )


